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Tras la histórica manifestación del jueves pasado, este martes se ratificó el preacuerdo entre el gremio y la empresa. “Esto 
nos deja posicionados por arriba de lo que seguramente se cerrará a nivel nacional”, expresó el secretario General Pablo 
González quien se encuentra en Mar del Plata participando del Congreso Nacional de Delegados. P. 3 
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nador Pullaro rubricó los acuerdos con municipios y comunas del sur provincial. P. 12
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

Profesor de Historia y director de Radio Malvinas. Un apasionado de las 
motos y amante de las “cosas simples”.

“Soy un agradecido de la vida”
Carlos Ávila.

temprana edad, a los 14 años. 

¿Trabajaste en Acindar?
Empecé a los 14 años en una so-

dería. A partir de eso conocí a una 
persona que ocupaba un cargo en 
Acindar. A la vuelta de mi ida al 
servicio militar, vuelvo sin trabajo, 
entonces me dieron la oportuni-

dad de entrar a Acindar, sentía que 
tocaba el cielo con las manos. Fue 
en el año 1986. Cuando estaba ahí 
me anoté en la EEMPA, terminé la 
secundaria por la noche. 

¿Ahí volviste a los estudios?
Sí. Me planteé un desafío y 

cuando terminé quinto año empe-

cé el profesorado de Historia en el 
Instituto Lafferriere. Me sirvió un 
montón en lo que es mi espacio en 
radio, y en política. 

¿Cuáles son los recuerdos que 
tenés más presentes?

De la infancia, las travesuras 
con los muchachos. 

¿Cómo está compuesta la fa-
milia?

Estuve 31 años casado y me di-
vorcié. Tuvimos 2 hijos Fabricio 
(40) y Luciano (33). Tres nietas 
Umma, Isabella y Martina, hijas 
de Luciano; dos nietos Genaro y 
Gaspar, hijos de Fabricio. Más un 
nieto del corazón que es Gabriel. 
Hoy estoy en pareja, pero vivo 
solo. Tengo a mi madre (91), y mi 
padre falleció en el 2001. 

Mencionaste el servicio mili-
tar, ¿dónde te tocó realizar-
lo?

Estuve arriba del portaavio-
nes, el ARA 25 de Mayo. Es-
taba todos los días con la in-
certidumbre que me llamaban 
porque era por tanda. Estaba 
el conflicto de Malvinas y lla-
maron hasta la cuarta, es decir 
que quedé en la quinta en una 
especie de reserva. Hoy pue-
do decir por suerte que no me 
tocó ir con todo el respeto que 
se merecen nuestros héroes de 
Malvinas. 

Actualmente en el mundo de 
la radio, ¿cómo nació este pro-
yecto?

Participé de invitado en distin-
tas radios, y en todo eso aparece la 
propuesta de poner una radio con 
Jorge Aquino y Claudio Massetti. 
Arrancamos con eso, nos empe-
ñamos. Estoy hablando de hace 
24 años atrás. Hoy con un celular 
sacás una radio al aire, nosotros en 
aquel entonces teníamos otra tec-
nología. 

¿Algún sueño u objetivo que 
te quede pendiente?

Tengo varios. Mis amigos 
más íntimos me dicen que soy 
utópico. Me gustaría ver antes 
de partir más estable a mi Ar-
gentina, no me importa quién 
gobierne. 

Carlos Ávila docente y director 
de Radio Malvinas, es el entre-
vistado de esta semana en Diario 
La Ciudad. Después de dejar el 
secundario a los 14 años para co-
menzar a trabajar, hizo el servicio 
militar y a su regreso terminó sus 
estudios. Allí se propuso seguir 
aprendiendo y cursó el Profesora-
do de Historia. 

A sus 61 años, se autodefine 
un apasionado de la política, de 
la radio, de las motos, de la amis-
tad. Amante de las “cosas sim-
ples”. 

“Apuesto en todo al derecho a 
la vida, me encanta compartir, me 
gusta ser solidario, festejo mucho 
cuando me piden un favor, festejo 
mucho cuando lo hago y también 
celebro mucho el crecimiento de 
mis amigos”, dice con entusiasmo 
y sinceridad. 

En la actualidad y desde hace 
varios años está al frente de la di-
rección de Radio Malvinas (FM 
102.9) ubicada en San Lorenzo, 
“el barrio que sin dudas tiene 
una parte de mi corazón”, según 
sus propias palabras. Dice ser 
una persona contenta, y princi-
palmente “un agradecido de la 
vida”. 

¿Dónde y cuándo naciste?
Aquí en Villa Constitución, el 6 

de marzo de 1963. Villa ha sufrido 
unos cambios terribles que por ahí 
uno los ve y dice quién va a creer 
cómo ha crecido. Principalmente 
en los barrios que han ido cam-
biando siempre para bien.

¿Cómo fueron tus estudios?
El tema escolaridad es medio 

complicado, porque la primaria la 
hice en Combate de la Vuelta de 
Obligado en el aquel entonces le 
decíamos “la escuela de Acindar”. 
La secundaria la empecé en la es-
cuela Técnica, y dejé en segundo 
año para irme a trabajar. A muy 
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Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

debatió mucho. Y claramente hay 
preocupación porque nuestro lu-
gar está adentro de la fábrica no 
acá afuera, pero esta misma pre-
ocupación tiene toda la sociedad 
porque nadie sabe para dónde 
vamos. Pero, con diferencias y 
distintas opiniones, todos ustedes 
dijeron lo mismo ‘no podemos se-
guir viviendo con este sueldo que 
tenemos’. Eso nos dijeron desde el 
primero al último de los comedo-
res”, expresó en su alocución. 

“No es un conflicto solamente 
de los que trabajan en la planta, 
no es así. Es un conflicto de los 
comercios, de las pymes, de la in-
dustria, es un conflicto de todo el 
pueblo de Villa y de alrededores. 
Esto se resuelve con más indus-
tria nacional y no con garrote. Por 
eso pido unidad y lucha, porque 
si gana la UOM, ganamos todos”, 
cerró. 

Luego ante la multitud, el se-
cretario General de la UOMVC 
Pablo González dijo sentirse 
“inundado por la emoción” y 
agradeció a cada uno de los pre-
sentes: vecinos, trabajadores, or-
ganizaciones gremiales, al inten-
dente Jorge Berti, entre otros. 

“Estoy orgulloso de ser argenti-

EL JUEVES PASADO

Se levantó el paro dispuesto por tiempo indeterminado.

La UOM Villa Constitución convocó a la movilización que finalizó con un acto en la Plaza de la Constitución. El secretario General 
Pablo González confirmó que este martes lograron un preacuerdo con el Directorio de Acindar para un aumento que se equipare 
al IPC. “Esta es la primera de muchas batallas que vamos a tener”, sostuvo.

Histórica marcha de la UOM y 
confirmación de acuerdo con Acindar 

Tras meses de salarios congelados 
y paritarias sin acuerdos, trabaja-
dores metalúrgicos y siderúrgicos 
de Villa Constitución convocaron 
a gremios, organizaciones sociales 
y vecinos de la ciudad y localida-
des aledañas a participar de una 
nueva “Marcha por la Dignidad”, 
manifestación que semanas atrás 
ya se había realizado en Campana 
y en San Nicolás. 

La concentración en nuestra 
ciudad tuvo lugar alrededor de 
las 13.30 horas en el ingreso a la 
empresa Acindar para luego mo-
vilizarse desde allí en vehículos 
hasta el predio Dos Rutas. Miles 
de personas acompañaron la mar-
cha que desde allí se trasladó a pie 
hasta la Plaza de la Constitución 
en donde tuvo lugar el acto cen-
tral. 

Silvio Acosta, miembro de la 
Comisión Interna de Acindar se 
dirigió a los presentes y recordó 
que antes de esta medida se dia-
logó con los trabajadores, “esto se 

Multitudinaria fue la convocatoria que tuvo su acto en la plaza central.

dio hasta el próximo 22 de abril.
A nivel local, González con-

firmó que el martes se firmó un 
preacuerdo con Acindar. “Esto 
nos deja posicionados por arriba 
de lo que seguramente se cerrará 
a nivel nacional”, recalcó al tiem-
po que informó que lo acordado 
“va en línea con lo que se venía 
conversando y llegan a conformar 
los números que arrojó el IPC en 
los meses de diciembre, enero, fe-
brero y marzo”. 

En relación a los porcentajes 
explicó que “con las pautas que 
trazamos tiene que ver con un 90, 
17% en el acumulado. Esto sos-
laya cualquier tipo de desfasaje 
que plantean los empresarios que 
ofrecían algo distinto”. 

Por último, se refirió al Con-
greso Nacional de Delegados 
Metalúrgicos que se desarrolla 
en Mar del Plata. González junto 
a parte de la Comisión Directiva 
está presente participando activa-
mente. “Cómo hemos demostra-
do en la calle la semana pasada, 
sabemos que la realidad exige 
unidad y convicción para defen-
der la dignidad de los trabajado-
res, su futuro y el de sus familias”, 
finalizó.

no, orgulloso de ser dirigente gre-
mial, orgulloso de ver todas estas 
caras acá en la plaza, y por todas 
las cosas estoy orgulloso de todos 
ustedes porque pudimos lograr la 
mejor de las marchas que hizo la 
UOM”, expresó. 

Además, informó que se logró 
el compromiso por parte del Di-
rectorio de Acindar para actuali-
zar los salarios equiparándolos al 
Índice de Precios al Consumidor 
(IPC), aunque hasta ese momen-
to restaba la firma del acuerdo. 
“Gracias a esta lucha y a la unidad 
de los trabajadores cumplimos el 
objetivo que nosotros nos traza-
mos. Está logrado. Lo que no es 
menor porque hasta la semana 
pasada nos querían dar 8 puntos 
menos del IPC. Cuando nos de-
cían que aceptáramos porque hoy 
nos toca perder, dijimos no, por-
que nosotros no vamos a seguir 
perdiendo. Y después de cuatro 
meses y medio vamos a poder ver 
actualizado nuestro salario”, ex-
presó pero aclaró: “No crean que 
esta batalla ganada que tenemos 
hoy es la única. Esta es la primera 
batalla de muchas”. Vale destacar 
que quedó sin efecto el paro por 
tiempo indeterminado que había 

anunciado el gremio. 
Por último, mirando a Juan Ac-

tis recalcó: “Como Juan tuvo su 16 
de Marzo, nosotros vamos a tener 
nuestro 11 de abril que es por la 
pelea del salario y por la industria 
nacional”. 

Al día siguiente, remarcó que 
también se alcanzó de manera 
formal a nivel nacional un acuer-
do para la rama 17 (metalúrgicos) 
que contempla un aumento del 
23,5% a partir del 1º de febrero y 
otro del 15% a partir de 1º de mar-
zo. Dichos porcentajes suman un 
42% de incremento salarial du-
rante el bimestre febrero-marzo 
y se verán incorporados al salario 
básico a partir del 31 de marzo 
para ser tomados como base sa-
larial para la negociación 2024-
2025.

En tanto, a nivel nacional las 
negociaciones por la rama 21 (si-
derúrgicos) continuaron el lunes 
de esta semana. La paritaria en-
tre la Unión Obrera Metalúrgica 
(UOM), la Cámara Argentina del 
Acero del sector siderúrgico, con-
tinúa sin acuerdo luego de la au-
diencia y la Secretaría de Trabajo 
de la Nación, a cargo de Julio Cor-
dero, dispuso un cuarto interme-
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Interés General
ORGULLO Y REPRESENTACIÓN VILLENSE

Fue convocado junto a otros 10 expertos que con-
formarán el comité. El doctor dirigirá el equipo de 
diagnóstico. “Es un desafío importantísimo y muy 
lindo que me permitirá compartir con profesores 
del más alto nivel de toda Argentina”, dijo. 

Diego Cesario desarrollará la nueva
guía nacional de hipertensión arterial 

Médico cardiólogo.

El doctor Diego Cesario fue citado 
para formar parte de los once exper-
tos que conformarán el comité que 
desarrollará la nueva guía argentina 
de hipertensión arterial. El médico 
cardiólogo estará dirigiendo el equi-
po de diagnóstico.

“Es una alegría enorme y una sor-
presa gigante que me hayan postu-
lado para formar parte de este equi-
po”, expresó con gran entusiasmo al 
tiempo que recalcó que se trata de 
su primera experiencia en relación 
a guías nacionales. “La guía nacional 
es un documento que se conforma 

para establecer los lineamientos que 
debe cumplir el médico en determi-
nado tema”, explicó. 

Para conformar esta guía tendrán 
tres pilares: diagnóstico (cómo ha-
cerlo, cómo mejorarlo y qué evaluar 
en los pacientes hipertensos cróni-
cos), actualización del tratamiento 
de la hipertensión arterial (noveda-
des y nuevas drogas que se están uti-
lizando con un repaso por la nueva 
evidencia) y tratamiento específico 
en poblaciones especiales (qué pasa 
con el hipertenso que sufre otras pa-
tologías).

El último informe que se registra 
en Argentina data del año 2018 (es-
crito durante 2017), “lo que nosotros 
estaremos haciendo es actualizarlo y 
revisando cada uno de los capítulos, 
la bibliografía y evidencia que hay 
al respecto para publicarlo el año 
próximo”. 

“Es un desafío importantísimo y 
muy lindo que me permitirá com-
partir con profesores del más alto 
nivel de toda Argentina”, recalcó Ce-
sario. 

En relación a su rol, explicó que 
tiene a cargo la coordinación por la 
Federación Argentina de Cardiolo-
gía, “hay tres sociedades científicas 
que se unen para desarrollar este do-
cumento, y cada una aporta tres es-
pecialistas. A su vez, me toca coordi-
nar un grupo de 5 más que elegí que 
colaborarán en la conformación de 
la parte teoría. En mi caso particular, 
será la de diagnóstico, revisando to-
dos los procesos”.

Por último dejó en claro que ante 
el honor de poder formar parte, su 
intención es dar todo para “estar a 

la altura de este compromiso” y tra-
bajando “con la seriedad y la pasión 
que uno siempre tiene”. 

Cesario coordina en representación de la Federación Argentina de Cardiología.
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DIRECCIÓN DE VECINALES

La lista encabezada por Ricardo Bergallo fue elec-
ta por un buen número de vecinos que participa-
ron de los comicios del sábado pasado. Se impuso 
por sobre las propuestas de otros dos grupos que 
se habían presentado.

Nueva Comisión Vecinal 
en barrio Domingo Troilo

Elecciones de renovación.

El sábado por la mañana los vecinos 
de barrio Domingo Troilo tuvieron 
su acto eleccionario para elegir a las 
nuevas autoridades vecinales. En 
presencia del director de Vecinales, 
Oscar Bardey; y los veedores Aldana 
Cettur y Mauricio Aragón; fue la lis-
ta encabezada por Ricardo Bergallo 
la que se proclamó cosechando 159 
votos, superando los 77 de Mónica 
Lechisotti y los 35 que posicionaron a 
Nicolás Lezcano en tercer lugar; ade-
más se computaron 14 sufragios en 
blanco lo que dio como resultado el 
total de 285 vecinos que se acercaron 
a participar. El intendente Berti hará 
entrega del decreto formal de reco-
nocimiento en los próximos días.

“Fue una jornada muy linda, nos 
mostramos todos unidos porque 
considero que las tres listas íbamos 
por lo mismo, mejorar el barrio y 
salir adelante”, comenzó en comuni-
cación con nuestro medio el nuevo 

Oscar Bardey se refirió a los recorridos que cada semana realizan en sec-
tores puntuales para dialogar con los vecinos y anticipó que este sábado 
habrá comicios en barrio Santa Teresita. 

Visitas a los barrios 
y próximas elecciones 

Dirección de Vecinales.

El director de Vecinales del Munici-
pio, Oscar Bardey comentó que to-
dos los días lunes y miércoles, jun-
to a miembros del área a cargo, se 
acerca a los barrios y en lo personal 
suma recorridos sábados y domin-
gos. En esas visitas la intención es 
conocer desde la voz de los propios 
vecinos cómo se encuentra cada ve-
cindario y las necesidades que pue-
den plantear. “Estamos muy aboca-
dos en lo que hace principalmente 
el tema de la limpieza para coordi-
nar con la gente que tenemos en el 
programa ‘Yo cuido mi barrio’. Si 

vemos algunas cuestiones puntuales 
las hablamos con el presidente veci-
nal para que transmita a los chicos 
del programa lo que vimos para in-
tentar acomodar esas situaciones”, 
informó el funcionario municipal.

Luego se refirió a la visita del 
lunes pasado en donde se basaron 
en recorrer los lugares puntuales 
en donde en las últimas lluvias se 
han anegado o presentaron algunas 
problemáticas. Como es el caso de 
Ingeniero Acevedo en donde reco-
rrieron el zanjón por calle Avenida 
del Trabajo hasta Tito Martín, y a la 

vera de la vía. También San José y 
la calle Santiago del Estero en barrio 
Los Ceibos, además de San Loren-
zo, Industrial, Sagrado Corazón y 
calle Gauna en Luzuriaga. 

“En este último tiempo ha llovi-
do mucho, pero la lluvia fue suave 
por lo cual los desagües pudieron 
trabajar de manera óptima”, recalcó 
y agregó: “Estamos por suerte en 
condiciones de decir que no tuvi-
mos ningún tipo de inconvenien-
tes”. 

Por otra parte, se refirió a las 
próximas elecciones vecinales con-

La nueva lista se impuso cosechando 159 de los 285 votos registrados.

Anticipó también que la semana próxima anunciarán el cronograma de mayo.

Interés General 

cuentas suplente). 
Mónica Azulay también dialo-

gó con nuestro medio y explicó que 
están a la espera de la asunción for-
mal para empezar la gestión, pero de 
igual manera como lista y colabora-
dores ya habían realizado algunas 
mejoras en el barrio. “Se desmalezó 
y limpió, y se pintaron también algu-
nos cordones. Puede parecer poco, 
pero eran necesario”, relató y agregó: 
“En la escuela sobre todo al pintar los 
cordones la gente ya empezó a respe-
tar. Los vehículos circulan por dónde 
corresponde y los chicos no tienen 
ningún peligro y pueden entrar y sa-
lir de la escuela cómo corresponde”. 

Además, “en varias lluvias ante-
riores nos inundábamos así que lim-
piamos desagües, canaletas, cámaras 
de rebalse, todo eso se fue haciendo 
por la necesidad. Y en ese momento 
todavía no sabíamos que íbamos a 
armar una lista”, recalcó. 

A su turno, Eugenio Ibarra ex-
plicó que “como en todo barrio, las 
necesidades son numerosas”, pero 
nada es suficiente sin la colabora-
ción de cada uno de los vecinos. “La 
situación socioeconómica es bastan-
te especial, entonces si no aunamos 
el trabajo será difícil para todos. de 
igual modo confiamos que nos van 
a apoyar porque la mejora es para 

toda la comunidad”. “Principalmen-
te nos juntamos para que sea un 
barrio lindo que se destaque”, prosi-
guió y auguró que “podremos hacer 
mucho entre todos los que estamos 
juntos para llevar este proyecto ade-
lante”.  

Para cerrar, el nuevo presidente 
agradeció a “toda la gente que confió 
y confía en nosotros, porque la ver-
dad recibimos muchos votos. Nues-
tra meta es cumplir con el barrio y 
con ellos, con todas las necesidades 
que tenemos”. El agradecimiento 
también fue para la Dirección de 
Vecinales por la predisposición para 
que se realicen los comicios. 

firmando que este sábado serán 
en Santa Teresita, de esta manera 
finalizan con el cronograma pre-
visto para abril en tanto la semana 
próxima anunciarán las fechas para 
el mes de mayo, en donde habrá tres 
elecciones ya que el último fin de se-
mana queda libre por cualquier tipo 
de reprogramación.  

Por último, valoró los comicios 
desarrollados el sábado pasado en 
barrio Domingo Troilo. “Hubo un 

excelente clima en todo momen-
to entre las tres listas. Eso es algo 
realmente digno de admirar y des-
tacar. Nos llamó mucho la atención 
la unidad que encontramos a pesar 
que cada una de las listas tenía una 
mirada diferente de querer encarar 
su trabajo. En definitiva, saben que 
el beneficio para el barrio es uno 
solo y cualquiera que ganara lo iba a 
poder llevar adelante”, destacó Bar-
dey.  

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

presidente vecinal. A su vez, expli-
có que “hace mucho veníamos ha-
blando con los vecinos y estuvimos 
planteando durante años esto porque 
veíamos que el barrio lo necesitaba. 
De a poco se fue dando. Nos entera-
mos que se abrieron las elecciones y 
entre todos tiramos para adelante”, 
relató. 

En relación a cómo piensan tra-
bajar de ahora más, comentó que 
actualmente el barrio necesita varias 
mejoras,” de a poco vamos a ir viendo 
qué podemos ir haciendo hasta que 
podamos asumir formalmente que 
por lo que nos dijeron será dentro de 
15 días”. 

La lista completa está integra-
da por: Ricardo Ezequiel Bergallo 
(presidente), Marina Jerez (vicepre-
sidenta), Rubén Kemmerer (secre-
tario), Hada Tortosa (prosecretaria); 
Christian Rondan (tesorero); Mónica 
Azulay (protesorera); Eugenio Iba-
rra, Stella Tartabini, Walter Giménez 
(vocales titulares); Ernestina Garci-
lazo, José Luis Rondan y María José 
Vergara (vocales suplentes); Pablo 
“Pulga” Medina (revisor de cuentas 
titular) y Juana Pereyra (revisora de 
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Interés General 

En ese marco, desde el bloque tam-
bién presentaron un proyecto de re-
solución solicitando reuniones con 
las áreas municipales correspon-
dientes a fin de tratar la situación 
edilicia de la oficina del Cemente-
rio local y su condición en general. 
“Tal como en el caso del Correo, nos 
preocupa la situación edilicia de las 
oficinas del Cementerio local y de 
las instalaciones en sí. Por eso pedi-

mos una audiencia, perseguimos la 
idea de poder mejorar y preservar 
esos lugares”, explicó Bracalenti. 
Entre los considerando, expresan 
por ejemplo “el estado deplorable 
de la oficina administrativa” y que el 
“Municipio es el encargado de man-
tener el buen estado de los bienes 
públicos y el responsable de otorgar 
a sus empleados condiciones dignas 
de trabajo”.

Situación edilicia del Cementerio

CONCEJO MUNICIPAL

Los ediles Bracalenti y Romo Cuesta solicitan a 
las autoridades correspondientes que arbitren los 
medios necesarios para realizar los trabajos que 
requiere el histórico edificio para su conservación. 

Reiteran el pedido de acciones 
para preservar el Correo Argentino

Bloque Unidos para Cambiar Santa Fe.

Atentos a la situación edilicia del 
Correo Argentino Sucursal Villa 
Constitución, los concejales Fran-
cisco Bracalenti y Viviana Romo 
Cuesta -bloque Unidos para Cam-
biar Santa Fe-; presentaron un 
proyecto de resolución instando al 
presidente y director general del 
Correo Oficial de la República Ar-
gentina SA, Camilo Baldini; y a las 
áreas del Poder Ejecutivo Nacional 
que correspondan, a arbitrar las 

medidas necesarias para preservar 
y proteger dicho edificio.

Vale destacar que se trata de un 
inmueble que fue declarado como 
Monumento Histórico y Cultural de 
Villa Constitución reconociendo así 
su valor significativo para la identi-
dad y la memoria colectiva de la co-
munidad. 

“Esto es algo en lo que venimos 
insistiendo año a año. Desde el 2003 
el Correo Argentino volvió a ser una 

Carla Bertero, concejal Unidos para Cambiar Santa Fe.

Francisco Bracalenti.

El Municipio puede realizar el desmalezado de es-
tos espacios ante la inacción de sus propietarios y 
luego cobrar por el trabajo realizado. La intención 
es que en caso de incumplimiento se pueda sumar 
este monto a la Tasa Única de Servicios del padrón 
del inmueble.

Proponen cambios sobre el 
mantenimiento de baldíos 

Proyecto de Carla Bertero y Viviana Romo Cuesta.

Las concejales de Unidos para 
Cambiar Santa Fe, Carla Bertero y 
Viviana Romo Cuesta presentaron 
un proyecto mediante el cual se 
propone modificar la Ordenanza 
N° 4496/16 sobre desmalezamien-
to de inmuebles y baldíos, entre 
otros. 

La intención es que se pueda 
incorporar el cobro de este traba-
jo a la Tasa Única de Servicios en 
caso que por incumplimiento del 
propietario lo deba realizar el Mu-
nicipio. 

“Hay muchos lotes que están 
realmente abandonados por sus 

dueños. Ya sea por una cuestión 
económica, o porque no tienen 
tiempo o no se acuerdan que tie-
nen que controlar esto. 

Con la problemática del dengue, 
los roedores y la inseguridad, es un 
tema que tenemos que evitar. Para 
eso necesitamos que cada propie-
tario de su terreno se haga cargo 
del desmalezado”, explicó Bertero 
resaltando que si bien existe una 
norma al respecto, solicitan que 
se modifiquen algunos artículos 
ya que “buscamos que se cobre en 
las tasas municipales para que el 
retorno al Municipio sea más rápi-

empresa del Estado y es una socie-
dad anónima dentro del Ministerio 
de Infraestructura de la Nación. Lo 
que venimos reclamando es que se 
realicen las obras correspondientes a 
su conservación porque entendemos 
que no sólo para el personal que tra-

baja ahí, sino para todos los que son 
consumidores de los servicios que 
ofrece el correo representa un peli-
gro”, explicó Bracalenti recordando 
que “el Concejo ya ha tenido sendas 
resoluciones desde el año 2018 a esta 
parte”.

En ese sentido, comentó que este 
pedido se debe a lo que significa ese 
edificio para la comunidad de Vi-
lla Constitución, “es emblemático y 
es preciso que lo tengamos de una 
mejor manera porque es la vidriera 
que nos muestra hacia el afuera”. 

do y que se coloque un cartel para 
que todos los que pasan sepan que 
la Municipalidad está detrás de esa 
gestión”. 

“Hoy la Municipalidad pue-

de enviar a limpiar el terreno, el 
tema es que se lo cobra al dueño 
de ese espacio en un tiempo muy 
prolongado, obviamente el gasto 
es inminente pero su recupero no”, 

continuó. En ese sentido es que 
proponen que el frentista sea noti-
ficado sobre la falta, y deba realizar 
el trabajo de mantenimiento en un 
periodo de 5 días; caso contrario 
procederá el Municipio y deberá 
abonar las contribuciones fijadas 
en la Ordenanza Impositiva en un 
periodo no superior a los 15 días. 
Pasado ese lapso, el Municipio de-
berá incorporar el monto adeuda-
do como ítem dentro de la emisión 
de la próxima Tasa Única de Servi-
cios sobre el padrón del inmueble 
desmalezado. 

“Otra incorporación es que se 
coloque un cartel que informe 
que el baldío está en infracción y 
próximo a desmalezarse. Esto es 
porque desde que va el inspec-
tor y notifica hasta que se hace la 
limpieza pasan 15 días. Entonces 
habiendo un cartel en donde se 
alerta sobre esta situación, los ve-
cinos pueden quedarse tranquilos 
ya que saben que en un periodo 
máximo de 15 días se dará solu-
ción”, agregó Bertero.

Por último, proponen además 
que el Municipio realice releva-
mientos bimestrales de los inmue-
bles, baldíos, edificios y afines que 
se encuentren en mal estado de 
conservación para así poder reali-
zar un seguimiento de los mismos 
y proceder según lo citado en la re-
glamentación vigente. 
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Alejandrina Borgatta, Miriam De Lucía y Nicolás Rubicini.

Por situaciones en relación al ingreso a la Zona Franca Santafesina. La con-
cesionaria anticipó que tramita la colocación de semáforos inteligentes.

La intención es conocer de primera mano la situación actual y brindar he-
rramientas para resolver los inconvenientes que puedan presentar. 

Audiencia por reclamos 
en Sagrado Corazón

Recorridas por las escuelas

Unión por la Patria.

Actividad legislativa.

A modo de respuesta a diversos re-
clamos y disconformidades plan-
teadas a través de diferentes medios 
por parte de los vecinos de barrio 
Sagrado Corazón y la nota enviada 

por la Comisión Vecinal; los edi-
les de Unión por la Patria (Nicolás 
Rubicini y Alejandrina Borgatta) 
solicitaron una audiencia con los di-
rectivos del Ente Zona Franca San-

tafesina, junto al representante de la 
Dirección de Vialidad provincial y al 
presidente del vecindario Matías Pa-
lomeque. Tras mantener la misma, 
se informó. 

Los concejales de Unión por la Pa-
tria, Alejandrina Borgatta y Nicolás 
Rubicini realizan un recorrido por 
las instituciones educativas con el 
fin de escuchar y atender sus nece-
sidades frente al contexto nacional 
actual de recortes para el sistema.

En ese sentido, días atrás visita-
ron a las escuelas N° 1253 “25 de 

Mayo” y N° 500 “Domingo Faustino 
Sarmiento”. 

“Junto al concejal Nicolás Rubi-
cini estuvimos en dos instituciones 
educativas de nuestra ciudad, sien-
do esto parte de una agenda que te-
nemos para las próximas semanas. 
Lo que hacemos es charlar con el 
cuerpo directivo para ver cuáles son 

las demandas que tienen las escue-
las y poder no solamente trabajar-
las desde el Concejo, sino también 
acompañar los reclamos en lo que 
tiene que ver con gestión”, explicó 
Borgatta. 

Vale destacar que entre diver-
sas situaciones, ambas presenta-
ron inconvenientes en relación 

CELEBRA 60 AÑOS DE VIDA

El proyecto presentado por los ediles Borgatta y 
Rubicini se trabajó en conjunto con la directora 
De Lucía y logró su aprobación sobre tablas en 
la última sesión.

Reconocimiento al Instituto de 
Profesorado Nº 3 en su aniversario

Fue fundado el 13 de abril de 1964.

Los concejales Nicolás Rubicini y 
Alejandrina Borgatta presentaron 
un proyecto que declara de Interés 
Social, Cultural y Educativo, el 60º 
Aniversario del Instituto Superior 
del Profesorado N°3 “Eduardo La-
fferriere”. El mismo fue aprobado 
sobre tablas en la sesión del miér-
coles pasado. 

El proyecto fue elaborado en 
conjunto con la directora Miriam 
De Lucía, “para distinguir a la insti-
tución que hoy es bastión de la edu-
cación pública superior regional, 
albergando a 1600 alumnos desde 
General Rojo a Arroyo Seco”, desta-
caron ambos ediles.

La creación del ISPEL N°3 fue 
impulsada en 1964 por el profesor 
José Hugo Goicoechea, director de 
la Escuela Normal de aquel enton-
ces. 

El Instituto sobrevivió a diferen-
tes etapas institucionales del país, 

distinguiéndose por incorporar a 
docentes perseguidos o exonerados 
de la universidad, especialmente 
de la carrera de Historia, como los 
prestigiosos investigadores y do-
centes Nidia Areces, Edgardo Os-
sanna, Irma Antognazzi y Cristina 
Di Bernardo. 

En la actualidad se desarrollan 
los Profesorados de Educación 
Primaria, Educación Inicial, Mate-
máticas, Historia, Administración, 
Economía, Inglés, Educación Física 
y Ciencias de la Educación; más las 
Tecnicaturas Superiores en Infor-
mática, Gestión de las Organizacio-
nes y Traductorado Literario y Téc-
nico Científico en inglés; a la espera 
de la creación de la Tecnicatura Su-
perior en Comercio Exterior.

Tras su aprobación, el presiden-
te del Concejo valoró la intención 
de este proyecto ya que “este reco-
nocimiento tiene que ver con la 

trayectoria y el trabajo que vienen 
realizando”. En ese contexto, se 
mostró entusiasta con la posibili-
dad de que se pueda concretar la 
obra del edificio propio durante el 
transcurso del año en curso. “Des-
de mi experiencia en el Ejecutivo 

hemos luchado incansablemente 
con el intendente, y hoy vemos que 
el edificio del Instituto está cada 
vez más cerca de ser una realidad. 
Cada un mes estamos visitando 
la obra y la empresa nos comenta 
cómo vienen desarrollándose las 

tareas. Sería muy positivo, en el 
marco de la conmemoración de 
estos 60 años, poder lograr el ob-
jetivo de tener ese espacio después 
de tantas promesas incumplidas, y 
una gestión incansable de nuestro 
intendente Jorge Berti”, finalizó. 

“Los vecinos han manifestado en 
reiteradas oportunidades la preo-
cupación que genera el tránsito por 
avenida San Martín entre Patricias 
Argentinas y la cortada Uruguay. La 
colocación de la dársena de Zona 
Franca dificulta el ingreso y egreso 
de vehículos y peatones en el barrio 
por la circulación permanente de ca-
miones, a lo que se le suma el cons-
tante estacionamiento de manera 
irregular por parte de vehículos que 
ingresan a la Zona Franca o la de-
tención de autos particulares en una 
zona no permitida”, explicó el presi-
dente del Concejo Nicolás Rubicini. 

“Lamentablemente hoy tenemos 
el ingreso en una curva, y eso trae 

bastante perjuicio a la comunidad. 
Es algo que los vecinos han mani-
festado en reiteradas ocasiones y al 
día de hoy no han tenido respuesta 
por eso solicitamos esta audiencia en 
donde nos han informado algunas 
cuestiones”, agregó el concejal. 

“La concesionaria nos ha comen-
tado sobre un proyecto que ya han 
presentado y que tiene que ver con 
semáforos inteligentes. Esto se hizo 
frente a Vialidad provincial así que 
estamos a la espera de que salga lo 
antes posible”, expresó Rubicini re-
saltando que “tras la audiencia esta-
mos a la espera que esto se resuelva”. 

al servicio de internet. “Son dos 
instituciones que en este momen-
to tienen la dificultad de no contar 
con un servicio de internet, y eso 
hoy para las escuelas es un servi-
cio fundamental. En el caso de la 
escuela 25 de Mayo depende del 
gobierno santafesino, por eso le 
pedimos al senador Germán Gia-
comino que intervenga y acom-
pañe para destrabar esta gestión. 
Y en el caso de la escuela 500, al 
estar dentro de un programa na-
cional que Javier Milei eliminó ya 
no se les paga a los servidores y 
lamentablemente se han quedado 
sin internet. Esperamos que se les 

pueda dar a ambas instituciones 
una respuesta de manera urgente”, 
informó la concejal. 

A su turno, Rubicini dejó en 
claro que seguirán recorriendo las 
comunidades educativas. “Desde el 
Estado local se viene cumplimen-
tando en tiempo y forma el aporte 
del FAE, creemos necesario que la 
Provincia también establezca un 
criterio para que nuestras escuelas 
públicas contentan toda la infraes-
tructura dada. Cuál es el plan de 
acción de aquí a cuatro años del 
Ministerio de Educación respecto a 
las escuelas y la problemática en sí”, 
finalizó.
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UNIÓN CÍVICA RADICAL VILLA CONSTITUCIÓN

Mariano Fabi (presidente) y Analía Brassesco (secretaria General).

“No podemos pensar que la unidad es sólo si me gusta”.

El secretario General dejará su cargo y lo reemplazará Jorge “Cuca” Sisa. 
Negó haber armado él la nueva conformación y dejó en claro que sigue 
bregando por la unión del peronismo en la ciudad.

La renovada comisión del Comité 4 de Febrero 
avanza con el fin de acercar a los jóvenes a la po-
lítica y tener una casa radical de puertas abiertas.

Burguez respondió a las 
críticas por la lista del PJ 

“Necesitamos que los jóvenes 
vuelvan a involucrarse en la política” 

Para las elecciones del mes próximo.

Autoridades locales.

Luego que se confirmaran las elec-
ciones para renovar las autorida-
des del Partido Justicialista para el 
próximo 12 de mayo, la polémica se 
instaló a nivel local en torno a quién 
comandará las riendas del partido y 
cómo se arribó a esa decisión. Lue-
go de dejar en claro que la intención 
era llegar a la unidad, Alejandrina 
Borgatta informó que no existió tal 
ya que su grupo decidió “correrse” al 
no estar de acuerdo con los nombres 
elegidos. 

El actual secretario General, 
Hugo Burguez respondió a las crí-
ticas: “No podemos pensar que la 
unidad es sólo si me gusta, y si no, 

no hay unidad”, sostuvo.
En ese sentido, explicó que para 

lograr ese consenso desde el espacio 
de La Corriente Nacional de la Mi-
litancia se tomó la decisión de bajar 
su candidatura a la reelección ya que 
se presentaban cuestionamientos 
“políticos” por parte de otros secto-
res. 

También desmintió haber ideado 
la lista actual: “Es una falta de respe-
to primero decir que la lista la con-
formé yo, lejos de esa realidad lo que 
sí se hizo al no haber una unidad fue 
conformar una lista con aquellos 
que ya estábamos de acuerdo por-
que lo que no íbamos a permitir es 

que por no ponernos de acuerdo no 
hubiera una lista presentada y que el 
partido en la ciudad y en el departa-
mento quedaran acéfalos”, aseguró. 

“Hay mucha gente que no forma 
parte de La Corriente, pero con la 
cual entendemos al peronismo de 
la misma manera o parecida. Así 
conformamos un espacio colectivo”, 
prosiguió al tiempo que explicó que 
si antes se pensaba que había un es-
pacio “muy centralizado en una per-
sona”, lo mejor era construir uno co-
lectivo que esté reflejado por alguien 
que no tenga la apetencia de ser can-
didato el año próximo. “La persona 
que tiene esas cualidades y además 

El presidente de la Unión Cívica 
Radical Villa Constitución Mariano 
Fabi y la secretaria General Analía 
Brassesco visitaron los estudios de 
nuestro grupo de medios y se refirie-
ron al presente del Comité “4 de Fe-
brero”. También analizaron la situa-
ción del país, la provincia y la ciudad. 

En primer término Fabi hizo re-
ferencia a las políticas adoptadas por 
La Libertad Avanza en el gobierno 
nacional: “Se les fue de las manos. 
Cuando hablaban de achicar y que 
el ajuste iba a ser sobre la casta, y 
lamentablemente lo terminamos pa-
gando todos los ciudadanos”, dijo.

También analizó la situación a 
nivel provincial y recalcó que “venía-
mos de muy malas políticas” por lo 
cual se le pide determinadas accio-
nes al actual gobernador y “en mu-
chas ocasiones escapan a lo que se 
puede hacer”. 

En relación a Villa Constitución 
sostuvo que “tiene un gran potencial”. 
“Faltan cosas por desarrollar, pero in-

dudablemente muchas veces desde el 
desconocimiento la gente critica y no 
sabe bien cómo se llevan a cabo las 
acciones”, agregó y celebró la reunión 
que mantuvo el intendente Jorge Ber-
ti con el secretario de Gobernación 
Juan Cruz Cándido. “Celebro real-
mente esa buena predisposición, ese 
acercamiento para poder trabajar en 
conjunto que es lo que realmente se 
necesita y uno espera. Eso se traduce 
en un beneficio para todos los villen-
ses”, sostuvo y agregó: “Hoy la gente 
se sorprende porque dos gobiernos 
de distintos partidos políticos traba-
jan en conjunto, pero es lo que debe-
ría ser siempre”. 

Luego habló sobre su nuevo rol 
al frente de la UCR local y la im-
portancia de convocar a los jóvenes 
para que se sumen al proyecto. “Hoy 
jóvenes y no tan jóvenes están un 
poco descreídos de la política. Como 
anécdota personal puedo contar que 
cuando comenté con gran orgullo 
que iba a ser presidente de la Unión 

es un peronista de toda la vida, es 
Sisa. Obviamente a algunos les pue-
de gustar más y a otros menos. No-
sotros seguimos con la misma idea, 
que haya un peronismo unido y que 
discuta las cosas en donde todos 
sean protagonistas”, expresó. 

Por último se refirió a la confor-
mación a nivel provincial en donde 
“se marcó una unidad clara de todos 
los sectores, intendentes, presidentes 
comunales, senadores, La Cámpora, 
Movimiento Evita, La Corriente, 

el Perottismo. Ahí sí se reflejó una 
unidad y el presidente del PJ hoy no 
ocupa ningún cargo político renta-
do, no es legislador ni funcionario 
de ningún gobierno. Lo mismo pasa 
con la vicepresidenta. Lo que se bus-
có es entre todos los sectores tratar 
de dar un giro en el partido tras las 
derrotas que se sufrieron a nivel 
provincial y nacional”, finalizó. Vale 
destacar que los candidatos en el PJ 
provincial son Guillermo Cornaglia 
y María Luz Rioja.  

Cívica Radical, mis amigos me dije-
ron para qué me estaba metiendo en 
esto”, relató. 

En ese sentido, comentó que es-
tán en marcha con el proyecto de 
renovación de la Casa Radical, algo 
que se puede llevar adelante gracias 
a la exitosa cena realizada días atrás. 
“Esto se hace para poder comenzar a 
realizar proyectos con los jóvenes y 
que puedan tener un lugar en donde 
encontrarse, expresar sus ideas, for-
marse, lo que sea. El camino es ese, 
abrir las puertas y brindarles cosas 
para que puedan volver a participar 
de la política”, resaltó. Por último 
anticipó que una vez que la casa esté 
refaccionada funcionará de lunes 
a viernes por la mañana y la tarde. 

“Queremos que vuelva a ser un lugar 
de puertas abiertas”, finalizó. 

A su turno, Analía Brassesco co-
mentó que la intención del grupo 
es “fortalecer la política de la UCR 
a nivel local y para el próximo año 
proyectar una candidatura que sal-
ga del comité para que pueda ocu-
par los escaños a nivel municipal”. 
Esto se logra trabajando en conjunto 
con Germán Giacomino, Juan Cruz 
Cándido, Carla Bertero -entre otros- 
y siguiendo esos lineamientos. 

En relación a la presidencia de 
Fabi, aclaró que se decidió en una 
mesa de consenso en donde “entre 
los distintos sectores definimos que 
ese lugar sea ocupado por Mariano”. 

Por último, valoró la figura de 

Maximiliano Pullaro quien “vino a 
revertir las políticas de cuatro años 
en la provincia que dejaron en jaque 
a toda la ciudadanía. Se puso al fren-
te por ejemplo de la inseguridad y el 
narcotráfico, y conoce todo el terri-
torio santafesino y cada problemá-
tica de cada lugar. Hoy la está abor-
dando aunque no es fácil porque 
también el contexto a nivel nacional 
está complicado”. 

En ese sentido se mostró optimis-
ta: “Vienen momentos de transfor-
mación para Santa Fe, y como ciuda-
danos debemos apoyar las políticas 
que se están llevando adelante por-
que es para el bien de todos. Maxi-
miliano es una persona de diálogo y 
consenso”, cerró. 

La UCR local tendrá próximamente una campaña de afiliación. A la 
par, continúan trabajando en el territorio en base a la agenda que 
planificaron para este año. Todas las novedades pueden encontrarse 

en sus redes sociales (Instagram @ucradical.vc y Facebook @UCRVi-
llaConstitucion). 
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Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959
VILLA CONSTITUCIÓN

VILLACRED.COM.AR @VILLACRED 3400 446709

EMPRESA PROVINCIAL DE LA ENERGÍA

Panorama actual.

La Sucursal Villa Constitución está a cargo de manera oficial desde febrero 
de Cristian Dose. En una entrevista habló sobre los temas principales que 
hacen a la cotidianeidad de la prestación del servicio.

Inseguridad, conexiones clandestinas 
y amplio radio de cobertura de la EPE 

Dose posee una trayectoria de 20 años dentro de la empresa.

Interés General 

des y tiene 9 cooperativas eléctricas 
dentro de la jurisdicción, unos 55 
mil usuarios, de los cuales más de 
350 son considerados grandes clien-
tes (industrias y afines). Además de 
1100 kilómetros de línea en zona 
rural. Geográficamente abarca des-
de el río Paraná hasta Santa Teresa y 
desde el Arroyo del Medio al arroyo 
Saladillo. 

“El personal está justo para aten-
der esto, no es que falta pero a veces 
en ciertas circunstancias la situación 
nos puede sobrepasar. La energía es 
un servicio esencial y siempre bus-
camos entregarlo de la mejor mane-
ra, con sus errores como todo, pero 
siempre preparados para que la res-
puesta sea rápida dentro de nuestras 
posibilidades. Damos lo máximo 
todos los días”, sostuvo Dose.

Más adelante se refirió al aumen-
to en los costos. “La tarifa eléctrica 
tiene una condición que es muy 
variable según la situación de cada 
cliente, si es comercial, industrial, 
residencial, social. A su vez todo eso 
tenía subsidios nacionales distintos 
y con la quita de estos por parte del 
gobierno se fue afectando en gran 
manera. Fue importante el aumen-

to, que se suma al incremento que la 
EPE realiza una vez al año, el VAD 
(Valor Agregado a la Distribución) 
que es lo que usa para mantenerse”, 
comentó. Y en ese marco, confir-
mó que se evalúa la posibilidad del 
pago en cuotas, “es un tratamiento 
que la empresa está haciendo a ni-
vel provincial, pero tendremos in-
formación más precisa cuando esté 
confirmado”.  

También fue consultado sobre la 
inseguridad, “nos afecta mucho, no 
al personal sino a la infraestructura 
eléctrica”, explicó dando cuenta de 
cómo crecen los robos de cableado 
y transformadores, estos últimos 
principalmente en las zonas rura-
les o más alejadas al casco urbano. 
“Es una situación bastante grave, 
que muchas veces nos dificulta el 
servicio porque en lugar de trabajar 
sobre lo programado tenemos que 
ocuparnos de corregir todo lo que 
esto ocasiona”, expresó. 

En el marco de la inseguridad, 
también mencionó los operativos de 
fraude que realizan desde el Gobier-
no de la Provincia. “Hay un grupo 
de Rosario que va recorriendo las 
sucursales. En enero se hizo en Villa 

RTO.

Prórroga

La Agencia Provincial de Seguri-
dad Vial (APSV) resolvió prorro-
gar de manera excepcional y por 
el plazo de 360 días corridos con-
tados desde el día 23 de marzo de 
2024 la utilización de certificados 
provisorios para la acreditación 
del cumplimiento de la Revisión 
Técnica Vehicular a través de la 
Resolución 0009/24.

Cabe recordar que el 22 de ene-
ro pasado se dictó la Resolución 
N.º 0004/24 por medio de la cual 
se autorizó la utilización de certifi-
cados provisorios para la acredita-
ción del cumplimiento de la Revi-
sión Técnica Vehicular, de manera 
excepcional y por el plazo de 60 
días contados.

El Gobierno de la Provincia ini-
ció un proceso de despapelización 
que apunta a utilizar herramientas 
que permitan dar respuestas supe-
radoras con la incorporación de 
la debida tecnología en cada caso. 
En este sentido la APSV apunta a 
digitalizar los certificados y obleas 
de RTO.

Por el plazo de 360 
días.

Constitución y la zona. Al año dos o 
tres veces van pasando. Esto afecta 
a los usuarios y lamentablemente lo 
que es fraude es algo contra lo que 
se sigue luchando. La energía que 
uno quizás con un fraude no paga, 
lo está pagando otro”, sostuvo.

Por último se refirió al creci-
miento en solicitudes de nuevas 
conexiones, “hay muchas habilita-

ciones para nuevos usuarios, alrede-
dor de 10, 15 altas nuevas por día”. 
En relación a si esto significa mayor 
inversión, comentó que se evalúa 
en base a la infraestructura. “Hay 
lugares que ya está prevista y otros 
en que se necesitan realizar. Eso des-
pués se evalúa si corre por cuenta de 
la empresa o del loteo o edificios”, 
finalizó.  

Cristian Dose, jefe de la EPE Sucur-
sal Villa Constitución fue entrevista-
do en El Show de la Noticia (La 100 
Villa Constitución FM 94.7 de lunes 
a viernes de 8 a 11 horas), y realizó 
un repaso sobre los temas principa-
les de la empresa valorando el tra-
bajo del personal más aún teniendo 
en cuenta la amplitud territorial que 
abarca la seccional con asiento en 
nuestra ciudad. 

Vale destacar que Dose comenzó 
con este cargo hace aproximada-
mente un año atrás, cuando inició 
el reemplazo del por entonces jefe 
Víctor Hugo Vivas. Con la confir-
mación de su jubilación, en febrero 
de este año finalmente se lo oficiali-
zó en el puesto de jefe de la sucursal. 
A su vez tiene una trayectoria de 20 
años dentro de la Empresa Provin-
cial de la Energía y recuerda con 
gran estima a Vivas, a quien consi-
dera un mentor. 

La sucursal atiende 25 localida-

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 
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Desde SADOP, elevaron un comu-
nicado en donde expresan: “La 
Caja de Jubilaciones pertenece a 
los trabajadores y trabajadoras: 
no puede haber ninguna reforma 
o comisión de estudio sin su parti-
cipación. Exigimos que el Gobier-
no de Santa Fe sea respetuoso de 

los trabajadores y trabajadoras en 
actividad y jubilados. Que el ajuste 
lo paguen los que tienen más in-
gresos, no quienes vivimos de un 
sueldo o una jubilación”, recalcan-
do que se trata de un “gesto de 
deslealtad” impulsar esta reforma 
“a escondidas”.

SADOP en defensa de las jubilaciones

AMSAFE realizó la asamblea en donde se confirmó la decisión de los más de 30 mil afiliados.

PARITARIA

Hoy habrá un nuevo encuentro.

Se trata de un 18% sobre los sueldos de diciem-
bre. Tanto AMSAFE como SADOP expresaron 
que fueron votaciones parejas y que consideran 
insuficiente el incremento otorgado.

Docentes aceptaron la oferta salarial 
correspondiente al mes de marzo

La asamblea provincial de AMSA-
FE resolvió aceptar la propuesta 
paritaria del gobierno con la par-
ticipación de 31.226 docentes que 
votaron en las escuelas entre las 
diversas mociones presentadas. De 
ese número, 16.510 votos fueron 
por percibir y aceptar, declarando 
insuficiente el aumento del 18% 
propuesto para el mes de marzo a 
cobrar en planilla complementaria 
durante este mes.

Además, los docentes exigen que 
en la paritaria a reunirse este jueves 
18 de abril se avance en una re-
composición acorde a la inflación, 
como así también el cumplimiento 
estricto del acta paritaria en rela-
ción a concursos y se conformen 
mesas técnicas sobre temas pen-
dientes, incluyendo problemáticas 
de salud laboral.

“Desde AMSAFE subrayamos el 
contundente plan de lucha docente 
desarrollado en unidad en toda la 
provincia, que comenzó con pre-
sentaciones ante el Ministerio de 
Trabajo en el mes de enero y conti-
nuó con el rechazo de dos propues-
tas salariales, ocho jornadas de paro 

resueltas contundentemente en 
asambleas provinciales, una multi-
tudinaria movilización provincial y 
cientos de actividades en todo el te-
rritorio provincial ha obtenido una 
nueva propuesta”, resaltaron desde 
el gremio.

En diálogo con Diario La Ciu-
dad, la delegada de AMSAFE 
Constitución Marta Risso, informó 
que arribar a esta aceptación “no 
fue fácil” y se logró después de un 
extenso e intenso debate porque “ya 
sabíamos que la propuesta no era 
suficiente, ni la que esperábamos”. 
Ante esto, “decidimos seguir la lu-
cha en las escuelas, con los chicos”. 

En ese sentido expresó: “En la 
nueva reunión además de plantear 
temas referidos a las condiciones 
laborales y concursos pendientes. 
Vamos a volver a hablar sobre el 
salario porque con este incremen-
to seguimos muy por debajo de los 
puntos que deberíamos tener por la 
inflación desde diciembre”. 

Por otra parte, Risso agregó que 
“no podemos estar conformes con 
un 18% sobre diciembre, lo que 
tenemos que hacer es empezar a 

Ante la presentación de un proyecto de Ley, por 
parte de un grupo de senadores, que crea una 
comisión para redactar modificaciones.

AMSAFE en alerta ante el intento 
de reforma del sistema previsional

“Es una conquista y bajo ningún tipo de vista estamos dispuestos a perderla”.

En los últimos días a través de un 
comunicado AMSAFE informó 
que se encuentra en alerta ante la 
presentación de un proyecto de 
Ley que crea una comisión para re-
dactar un proyecto de reforma del 
régimen previsional vigente en la 
provincia de Santa Fe por parte de 

un grupo de senadores. Ante esta 
situación es que solicitan una reu-
nión con los legisladores firmantes 
a los fines de conocer en profundi-
dad dicha iniciativa y los objetivos 
que persigue.

Ante este escenario, “cabe rei-
terar que desde AMSAFE seguire-

mos defendiendo nuestro sistema 
previsional como lo hemos hecho 
históricamente ante cualquier 
avance contra los derechos jubila-
torios de las trabajadoras y trabaja-
dores de la educación de la provin-
cia de Santa Fe”, expresaron.

Asimismo, volvieron a exigir al 
gobierno Nacional el envío de los 
fondos que le corresponden al sis-
tema previsional de la provincia y 
que han sido retenidos por el Eje-
cutivo nacional.

“Históricamente AMSAFE ha 
dado pelea contra la privatización 
del sistema previsional, en los 
años 90 y 2000. Luego, en el 2005 
y posteriormente en el 2011, las y 
los trabajadores de la educación 
logramos la modificación de la ley 
de jubilaciones, dejando atrás una 
injusta ley cómo fue la N° 11.373. 
Siempre sostuvimos los principios 
fundacionales de nuestra organi-
zación y es por eso que hoy, fruto 
de la lucha en unidad, logramos 
una ley de jubilaciones que respeta 

tomar como referencia al mes de fe-
brero con todos los incrementos, tal 
como lo dice en el estatuto y como 
fue a lo largo de todos estos años”.

“Lo que está haciendo este go-
bierno es ofrecer un incremento 
de diciembre sin los aumentos que 
eran del 36,4% hasta ahí. Por lo tan-
to eso también lo vamos a exigir en 
esta próxima paritaria”, finalizó. 

Por su parte, SADOP informó 
que la aceptación de la oferta sa-

larial se dio en una votación “muy 
cerrada, fuertemente debatida en 
todos los establecimientos educati-
vos y con una diferencia de 14 es-
cuelas”. “La decisión de los docentes 
fue muy compleja porque se dio en 
el contexto de cansancio por los 
tres meses que llevamos de discu-
sión, por un lado, y por el enojo y 
la impotencia de tener que aceptar 
una oferta salarial que dejó de lado 
la deuda 2023 que aún mantiene la 

provincia con las y los docentes y 
que prometió hasta por escrito in-
cluir descuentos en caso de que no 
fuera aceptada la propuesta. El ajus-
te al bolsillo de las y los trabajadores 
es un hecho, pero los resultados son 
la muestra de la voluntad de la do-
cencia de confiar en el compromiso 
del gobierno, de continuar traba-
jando en la próxima reunión, en la 
mejora de las condiciones salaria-
les”, sostuvo Martín Lucero.

el 82% móvil de la totalidad de los 
cargos con los principios solidario 
y de reparto”, expresaron.

“Es una conquista y bajo nin-
gún tipo de vista estamos dispues-
tos a perderla. Vamos a resistir y 
luchar por eso”, agregó la delegada 
de AMSAFE Constitución Marta 

Risso, anticipando que este será 
uno de los temas a tratar durante el 
nuevo encuentro en el marco de la 
paritaria previsto para este jueves. 

“Estamos muy preocupados por 
la posible modificación a la ley, así 
que estamos en alerta y atentos 
ante esto”, finalizó. 
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Intendente, senador y presidentes comunales junto al gobernador Pullaro. 

Entre las reconocidas estuvo Alicia “Chiche” Astiz.

la sede de Gobierno de la ciudad de 
Rosario con la presencia del minis-
tro de Gobierno e Innovación Pú-
blica, Fabián Bastia; de la senadora 
nacional, Carolina Losada; y de los 
senadores provinciales Germán 
Giacomino, Hugo Rasetto y Esteban 
Motta. Además del intendente Jorge 
Berti y presidentes comunales de las 
localidades que integran el departa-
mento Constitución. 

La ministra Tejeda manifestó: “El 
gobernador ha decidido que la prio-
ridad de la gestión de este ministerio 
sea niñez. Esto es una verdadera po-
lítica pública: nosotros estamos in-
virtiendo un 300% más, y hasta un 
500%, en los nuevos convenios de 
niñez que tienen que ver con forta-
lecer el trabajo en los municipios y 

comunas. En un contexto nacional 
difícil, ésta es la clara demostración 
de que tenemos un gobierno provin-
cial que está presente”, dijo.

La funcionaria resaltó: “Desde el 
estado provincial, solos no podemos, 
esto es una invitación a que trabaje-
mos en conjunto por los niños, niñas 
y adolescentes. Esta es una política 
que nos tiene que unir”.

Por otro lado, secretaria Provin-
cial de Niñez, Adolescencia y Fami-
lia, Daniela León, recordó que “la 
situación de la niñez en Argentina, y 
Santa Fe no escapa a ello, hoy es trá-
gica”, ya que, según Unicef, “el 69% 
de las niñas, niños y adolescentes 
de Argentina son pobres”. “Son po-
bres no solo por ingresos, también 
son pobres porque están privados 

de la posibilidad de acceder a los 
derechos básicos como el agua, vi-
vienda, protección social, hábitat 
seguro”, explicó y agregó: “Cuando 
se le asigna recursos a una política, 
eso se transforma en una verdadera 
política pública y, para este gobierno, 
niñez es una real y verdadera política 
pública”.

Sobre el final, la presidenta de la 
Cámara de Diputados, Clara García, 
dirigiéndose a los representantes de 
municipios y comuna, indicó: “Nos 
convoca un tema complejo que due-
le, que preocupa y ocupa. Sin embar-
go, hay un clima esperanzador, por-
que el gobernador dispone firmar 
con cada uno de ustedes estos conve-
nios para decirles que tienen mucha 
responsabilidad y que los apoyamos”.

MUNICIPIOS Y COMUNAS DEL SUR SANTAFESINO

Destinados a la protección integral de niñez y adolescencia.

“Asumimos el compromiso que muchos jóvenes 
tengan la perspectiva de un futuro mucho mejor 
que su presente”, expresó el gobernador Pullaro. 
Las partidas para esa finalidad aumentaron entre 
300% y 500%.

Se firmaron convenios para optimizar 
recursos en el departamento Constitución 

El gobernador Maximiliano Pullaro 
y la ministra de Igualdad y Desarro-
llo Humano, María Victoria Tejeda, 
firmaron convenios correspondien-
tes al programa “Servicios Locales 
de Promoción y Protección de Dere-
chos”, junto a intendentes y presiden-
tes comunales de los departamentos 
del sur provincial, entre ellos Cons-
titución. 

Durante la actividad, se suscribió 
un compromiso para el fortaleci-
miento del Sistema de Promoción y 
Protección de los Derechos de Niñas, 
Niños y Adolescentes, y que otorga 
un rol más activo a los gobiernos lo-
cales. En ese marco, se otorga un au-
mento de entre 300% y 500% en las 
partidas para protección de infancias 
y adolescentes.

En la oportunidad, el gobernador 
destacó: “A nadie se le escapa que, los 
años anteriores, tuvimos los índices 
más altos de violencia de Argenti-
na. Uno tiene que diseñar políticas 
públicas que le permitan abordar 
las problemáticas y trabajar para ir 
mejorando cada uno de esos indica-
dores. Y uno define la prioridad que 
tienen las políticas públicas en fun-
ción de la asignación presupuestaria 
que se da a cada una de ellas”.

A continuación, Pullaro dijo que 
el gobierno provincial tiene dos áreas 
prioritarias: “Una de esas áreas, por 

supuesto, es seguridad pública, pero 
la otra tiene que ver con desarrollo 
social, particularmente con la mi-
rada que tenemos las políticas de 
niñez”.

Luego, el Gobernador remarcó 
la necesidad de “tener herramientas 
que contengan”, “que le den perspec-
tiva de futuro a los chicos. Por eso, el 
desafío del gobierno provincial hoy 
tiene que ver con cómo diseñamos 
políticas públicas que tengan un 
impacto positivo, que a los chicos 
los puedan hacer felices y mostrar 
que hay un camino y que el gobier-
no está acompañándolos para que 
puedan salir adelante, progresar, ir 
a la escuela, estudiar, tener la salud. 
Este convenio que estamos firmando 
tiene que ver con un compromiso de 
los diferentes niveles del gobierno de 
la provincia de Santa Fe”, agregó.

Finalmente, concluyó: “Asumi-
mos el inmenso compromiso de 
que, cuando termine nuestra ges-
tión al frente del gobierno provin-
cial, vamos a haber puesto un grano 
de arena para mejorar la seguridad 
pública, para reducir la violencia, 
pero fundamentalmente para que 
muchos jóvenes santafesinos tengan 
la perspectiva de un futuro mucho 
mejor que su presente”.

El acto se desarrolló el viernes 
pasado en la Sala Rodolfo Walsh de 

Se realizó en Rosario, en el marco del Día Inter-
nacional de la Mujer. En esta ocasión se rindió 
homenaje a mujeres del sur provincial que deja-
ron su impronta con su trabajo en la comunidad.

Reconocen la trayectoria de mujeres
Ministerio de Igualdad y Desarrollo Humano.

En el marco del Día Internacio-
nal de la Mujer, el Gobierno de la 
Provincia de Santa Fe reconoció la 
trayectoria a mujeres que se desta-
caron en distintas luchas. La acti-
vidad se llevó a cabo en la Sede de 
Gobernación de Rosario y fue enca-
bezada por la ministra de Igualdad 
y Desarrollo Humano, María Victo-
ria Tejeda; el ministro de Justicia y 
Seguridad Social, Pablo Cococcio-
ni; y el secretario general Juan Cruz 
Cándido.

Luego del encuentro, la secreta-
ria de Políticas Sociales e Integra-
ción Social, Viviana Foresi, explicó 
que “muchas de estas mujeres se 

han destacado y han entregado su 
vida por un fin superior. Por eso hoy 
las hemos destacado. Hemos reali-
zado una elección territorial por 
ciudades, en este caso en el centro 
sur de la provincia”. 

Por su parte, la secretaría de Mu-
jeres, Género y Diversidad, Alicia 
Tate, detalló que “buscamos en or-
ganizaciones de la sociedad mujeres 
que se han destacado en sus locali-
dades por el aporte que le han hecho 
a la comunidad. Hoy hemos desta-
cado a mujeres, emprendiendo un 
camino distinto. En la historia no se 
ha reconocido a las mujeres, siem-
pre se las ha invisibilizado. Nosotros 

hoy estamos rescatando esas muje-
res que han dejado su impronta con 
el trabajo en la comunidad”.

En esta ocasión, el Gobierno des-
tacó la trayectoria de diferentes mu-

jeres del sur provincial. Ellas son: 
María del Carmen Ventura (de Rol-
dán); Margarita Susana Filiputi (de 
Armstrong); Agueda Inés Sillato de 
Massimino (de Las Parejas); María 

del Carmen Belga de Muslera (de 
Casilda); Patsy Gorina (de Rosario); 
Liliana Belinsky (de Rosario); María 
Luisa Carletti (de Rosario); Marce-
la Caterina Gorosito (de Rosario); 
Lina Costanzo de Solari (de Rosa-
rio); Gladys Rina “Perla” Maurut-
to de Barzante (de Rosario); Lidia 
Guintales (de Villa Gobernador 
Gálvez); Graciela Mónica Lenoci 
(de Rosario); Patricia Cosgrove (de 
Rosario); Alicia “Chiche” Astiz (de 
Villa Constitución); y Teresa Isabel 
Micozzi de Buncuga (de Rosario).

También a Carmen Donadio 
(de Rosario); María Cimbron (de 
Rosario); Rita Montiel (de Rosa-
rio); Marcela Daniela Viegas (de 
Rosario); Rosa Acosta (de Rosario); 
Susana Gobbo (de Monje); Ana Fiol 
(de Rosario); Elda Cerrano (de Ro-
sario); Carmen Benitez (de Soldini); 
Manuela Velo (de Rosario); María 
Elide Lanza (de Rosario); Maria 
Amelia Rovea (de Villa Cañás); 
Paula Saravia (de Rosario); María 
Graciela Fasoli de Fresia (de Carca-
rañá); y Amalia “Yeye” Gravier (de 
Cañada de Gómez).
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INSTITUCIONES

Será en la Casa de la Amistad “Roque Marrone”.

La intención es recaudar fondos para colaborar 
con comedores y diversas instituciones que so-
licitan la ayuda de Rotary Club. Será el próximo 
jueves 25 de abril.

Rueda Femenina organiza 
un evento solidario 

Té con entretenimientos.

El Rotary Club Villa Constitu-
ción a través de la Rueda Feme-
nina organiza un té con entrete-
nimientos el próximo jueves 25 
de abril a partir de las 16.30 en 
las instalaciones de la Casa de la 
Amistad “Roque Marrone” (Li-
sandro de la Torre 752). 

Las tarjetas ya están a la venta 
y esperan contar con el acompa-
ñamiento de la comunidad. En 
diálogo con nuestro medio, Vir-
ginia Colombo comentó que el 
valor de las mismas es de 2500 
pesos y pueden reservarse comu-
nicándose al 3364324362.

“Todo lo que sirve en el té es 

preparado por las señoras de la 
Rueda Femenina, todas colabora-
mos para atender a los asistentes 
lo mejor posible”, resaltó.

Vale destacar que esta acti-
vidad se realiza cada año, “en la 
última edición el complemento 
fue terminar de juntar el dinero 
para donar una balanza al CIC, 
fue un gran trabajo el que tuvi-
mos que hacer para recaudar esa 
cifra. Era una gran necesidad y 
gracias a la colaboración de em-
presas privadas, de Rotary y de la 
Rueda Femenina pudimos lograr 
esa donación”, recordó.

En tanto, el dinero que se re-

caude en esta ocasión estará 
destinado a ayudar a comedo-
res e instituciones que nos es-
tán requiriendo colaboración. 
“Tendremos que ver primero los 
montos, pero nos están solicitan-
do ayuda y debemos tener recur-
sos para poder responder en este 
fin de servicio que tenemos des-
de Rotary y la Rueda Femenina”, 
prosiguió para cerrar invitando a 
toda la población a sumarse de la 
actividad planeada para el próxi-
mo jueves. 

Más adelante agradeció “infi-
nitamente” la colaboración de la 
comunidad en cada una de las 
propuestas. “Siempre que hace-
mos algún evento para recaudar 
fondos, la gente está presente. 
Las personas se comprometen 
muchísimo con lo que nosotros 
proponemos hacer”, sostuvo. 

Por último hizo un balance 
sobre estos primeros meses del 
año en la institución. “Estamos 
trabajando bien, nos reunimos 
todos los miércoles a partir de las 
19 horas en nuestra sede. En cada 
encuentro planeamos los proyec-
tos para ver cómo podemos sor-
tear toda esta dificultad que esta-
mos atravesando, pero siempre 
activos y proyectando, tratando 
de trabajar para el bien común”. 

+++
++
+
++

+

+

++
+

+

++
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EL JUEVES PASADO

En el Club Riberas del Paraná.

En el transcurso de la mañana se atendió a más de 300 personas.

La vacuna está disponible en el Hospital y CAPS.

Municipio, Hospital y diversas instituciones de la ciudad realizaron esta 
actividad en el marco del Día Mundial de la Salud. “Esto es fundamental 
y son herramientas que no deben perderse”, expresó el intendente Berti. 

Importante operativo conjunto 
“Mí Salud, Mí Derecho”
En el marco del Día Mundial de 
la Salud, el Municipio a través de 
la Secretaría de Salud Preventiva y 
Desarrollo Humano llevó adelante 
el operativo “Mí Salud, Mí Derecho” 
dónde más de 300 personas fueron 
partícipes. El nombre correspondió 
al lema elegido por la OMS para 
defender en todo el mundo el dere-
cho a tener acceso a servicios de la 
salud, educación e información de 
calidad.

El operativo sumó también al 
Hospital SAMCo y a diversas insti-
tuciones de la ciudad; y se desarrolló 
en la sede del Club Riberas del Pa-
raná. 

En el mismo estuvieron presentes 
el intendente Jorge Berti, la directo-
ra de Acción Social Paola Rondán, el 
coordinador de Acción Social Hugo 
Chaves y los concejales Nicolás Ru-
bicini y Alejandrina Borgatta.

En la oportunidad acompañaron 
con sus stands brindando informa-
ción y diversas atenciones ALCEC, 
AVLPI-RI CO.DIS.CO., Resilientes 
en Acción, Hospital SAMCo, Direc-
ción de Ambiente, Área de Discapa-
cidad y Área de Nutrición.

“Queremos agradecer a la Coor-
dinadora de Atención Primaria de la 
Salud Telesfora ‘Tati’ Gigena, al Dr. 
Julio Isaac, a la jefa de Vacunación 
Olga Antonello, Flavia Manzano y al 
Club Riberas del Paraná, por el com-

Se trata de una única dosis de por vida que de-
ben colocarse todas las personas entre los 15 y 
los 65 años de edad. “Es una enfermedad muy 
grave y nosotros formamos parte de la zona en-
démica”, expresó Olga Antonello.

La importancia de vacunarse 
contra la Fiebre Hemorrágica 

Área de Inmunización del Hospital.

La Fiebre Hemorrágica Argentina, 
conocida como el “mal de los rastro-
jos”, es una enfermedad causada por 
el virus Junín y afecta a una extensa 
región de nuestro país que abarca la 
provincia de Buenos Aires, sur de 
provincia de Santa Fe, Córdoba y La 
Pampa.

La vacunación es la principal for-
ma de prevenirla, es altamente efi-
caz y se encuentra en el calendario 
oficial, y disponible en los efectores 
públicos del Ministerio de Salud de 
la Provincia.

“Vuelvo a hablar de este tema 

porque estamos muy complicados, 
no se están vacunando y es necesa-
rio que así lo hagan. Entre 15 y 65 
años, todas las personas tanto varo-
nes como mujeres, quienes no ha-
yan recibido la vacuna debe hacerlo. 
Es por única vez en la vida. Es una 
enfermedad muy grave transmitida 
por un ratón, somos zona endémica. 
Este virus está y se va a quedar, y ya 
tenemos fallecidos jóvenes lamen-
tablemente por esta enfermedad 
tan grave”, expresó la responsable 
de Inmunización del Hospital, Olga 
Antonello.

promiso y dedicación que brindaron 
a cada ciudadano en este día”, expre-
saron desde el área municipal.

“Desde la Secretaría de Salud y 
Desarrollo Humano seguimos tra-

bajando codo a codo con las institu-
ciones de nuestra ciudad para hacer 
de la salud un derecho para todas y 
todos”, expresó Rondán reiterando 
el agradecimiento a cada uno de los 

involucrados: instituciones, direc-
tivos del Club Riberas, intendente, 
personal de las distintas áreas mu-
nicipales. 

A su turno, el intendente Berti 

Es importante destacar que en el 
Hospital se vacuna martes y jueves a 
partir de las 7 de la mañana y las do-
sis también están disponibles en los 
centros de salud.

“La intención es empezar a pro-
gramar actividades como campañas, 
en eso estamos trabajando. Pero 
mientras tanto los convocamos para 
que concurran al hospital o a los 

valoró el compromiso del Estado 
municipal para continuar presente 
en cada rincón de la ciudad acercan-
do diversas propuestas a los vecinos 
como es el caso de esta actividad 
especial, los operativos Más Cerca, 
Más Cuidados y el Móvil Veterina-
rio. 

“Más allá de lo que nos está pa-
sando económicamente, con una si-
tuación muy compleja con todo esto 
que sucede con los despidos y otras 
situaciones; también el hecho de po-
der seguir desde el Estado munici-
pal brindando asistencia y cercanía 
a nuestra gente con los recursos que 
se tienen es muy necesario”, expresó. 

“Esto es fundamental y son he-
rramientas que no deben perderse, 
hay muchísimas cosas para mejorar 
y cambiar en el país en general; pero 
hay cuestiones que no son nego-
ciables como la salud”, prosiguió y 
recalcó que desde el Municipio sien-
ten una gran felicidad: “Que poda-
mos hacer esto, que lo podamos ha-
cer con la Provincia ya que también 
hay un compromiso del gobernador 
de acompañar estos procesos”. 

“Estamos felices de poder seguir 
sosteniendo esto en Villa Constitu-
ción en donde hay claramente una 
alta demanda y una clara identifica-
ción con estos procesos que se rea-
lizan en distintos puntos de la ciu-
dad”, finalizó. 

centros de salud. Recordamos tam-
bién que en el 6 de Diciembre hay 
un vacunatorio público, funciona 
de lunes a viernes de 13.30 a 15.30, 
y que también tiene disponible todas 
las vacunas de calendario incluida 
FHA”, finalizó.

Deben vacunarse hombres y mu-
jeres mayores de 15 años que no ha-
yan sido vacunados anteriormente y 
que residan o desarrollen actividades 
en las zonas del área endémica. En el 
caso de las mujeres, no deben estar 
embarazadas o amamantando, ni 
presentar cuadros agudos o crónicos 
descompensados, estar recibiendo 
corticoides sistémicos o presentar 
cuadros de inmunosupresión congé-
nitos o adquiridos y no deben haber 
recibido otras vacunas y/o gammag-
lobulinas, cualquiera sea, en el mes 
previo, ni recibirlas en el mes poste-
rior a recibir la vacuna contra la Fie-
bre Hemorrágica Argentina.

La Fiebre Hemorrágica 
Argentina es una enfer-
medad causada por el 

virus Junín y afecta a una 
extensa región de nuestro 

país que abarca la provincia de Bue-
nos Aires, sur de provincia de Santa Fe, 
Córdoba y La Pampa.
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ORGANIZACIONES LOCALES

El próximo 1° de mayo se cumplen tres años des-
de que iniciaron el proyecto del banco de pelu-
cas. Presentes en el operativo de salud, contaron 
a la comunidad los objetivos de la agrupación.

Resilientes en Acción
Brindan acompañamiento a pacientes oncológicos.

Resilientes en Acción es una or-
ganización que nació en nuestra 
ciudad hace seis años atrás, y que 
tiene como objetivo y labor diaria, 
brindar acompañamiento y ayuda 
integral a pacientes oncológicos y 
sus familiares. Esto se materializa 
dando soporte, contención y co-
laboración a pacientes que transi-
taron o transitan cualquier tipo de 
cáncer. De este modo realizan dis-
tintas actividades, eventos y cam-

pañas de concientización. Hace 
tres años sumaron el “Banco de 
Pelucas”, actividad distintiva que 
promueve la solidaridad y toma de 
conciencia de quienes participan 
donando cabello, y además per-
mite la confección de pelucas que 
son de utilidad para los pacientes 
oncológicos.

El jueves pasado el grupo estu-
vo presente en el operativo Mí Sa-
lud, Mí Derecho en el Club Riberas 

Participaron de “Mí Salud, Mí Derecho”.

Ezequiel Lira, Andrés Rusconi y Joaquín Poli.

Interés General 

del Paraná. 
Noemí Riera, coordinadora de 

Resilientes explicó: “Somos un 
grupo de ayuda a pacientes on-
cológicos, hacemos trabajos de 
concientización y estamos abo-
cados a la fabricación de pelucas 
para las pacientes que están en el 
tratamiento. Estamos en el taller 
lunes y jueves de 15 a 19.30 horas, 
en Colón 1804 para todos aquellos 
que quieran acercar donaciones de 
cabello. También pueden sumar-
se a aprender sobre la confección 
de pelucas”. Vale destacar que el 
próximo 1° de mayo se cumplirán 
oficialmente los tres años de este 
proyecto.  

Durante la jornada, entregaron 
folletería explicando los objetivos 

Fue organizada en conjunto por la Filial de River Plate “Oscar Pinino Más” 
y el CUDAIO con el acompañamiento del senador Germán Giacomino.

Nueva colecta de sangre
El jueves pasado.

El jueves pasado se desarrolló una 
nueva colecta de sangre en Villa 
Constitución. En esta ocasión tuvo 
lugar en la sede de la Filial “Oscar 
Pinino Más” del Club Atlético River 
Plate, ubicada en avenida Dorrego 
588. Se trató de una actividad que 
organizó la institución en el mar-
co de la campaña “River Federal” 
en conjunto con el Centro Único 

de Donación, Ablación e Implante 
de Órganos (CUDAIO) y la cual 
acompañó el senador Germán Gia-
comino.

La respuesta de los vecinos fue 
sumamente positiva y más de 50 
personas se acercaron a donar san-
gre. De esta manera, desde la filial 
en primer lugar agradecieron a cada 
uno de los voluntarios “vino mu-

cha gente. Esto es de corazón y así 
se pueden salvar vidas”, expresaron. 
Además, teniendo en cuenta que 
la actividad se llevó adelante en el 
marco del Día Mundial de la Salud, 
recalcaron que “tiene que ser algo 
de todos los días. La gente se sumó 
y ojalá sea el comienzo para que 
siga sumándose mucho más”, fina-
lizaron.

de la organización. “Hay mucha 
gente en la ciudad que todavía no 
sabe de Resilientes. Entonces apro-

vechamos estas jornadas y reparti-
mos folletos para que los vecinos 
nos conozcan”, finalizó.
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EMPRENDIMIENTOS LOCALES

Se trata de un mega edificio que permite una mejor atención al público. Está ubicado en Belgrano 2046. “Después de 20 
años de trabajo se logró esto que es también gracias a la gente que siempre nos apoyó”, sostuvieron sus titulares.

Pañalera Nano inauguró su nuevo 
e imponente salón comercial 

Son 500 metros cuadrados para mayor comodidad.

Pañalera Nano inauguró su mega 
edifico de amplios espacios para 
mejor atención al público. El 
nuevo salón comercial se ubica 
en Belgrano 2046, y cuenta con 
500 metros cuadrados, sin dudas 
un lugar imponente que marca el 
crecimiento de la firma local. 

Leandro y Ezequiel Nano re-
cibieron a nuestro medio e in-
vitaron a la comunidad a cono-
cer el nuevo lugar basado en un 
concepto totalmente distinto a 
lo acostumbrado. “Estamos pre-
parados para ofrecer una nueva 
propuesta, algo que no había en 
la ciudad; y en esta situación del 
país poder emprender algo así es 
un desafío”, expresaron y agrega-
ron: “La ubicación, las dimensio-
nes y la cantidad de mercadería 
es algo imponente, además del 
toque moderno que le dimos a 
este espacio”. 

“El fuerte nuestro siempre fue-
ron los pañales, la gente nos iden-
tifica con eso y sabe que siempre 
hay stock de lo que necesite”, con-
tinuaron explicando que también 
trabajan con accesorios de bebé, 
limpieza y perfumería; “todo re-
forzado a nivel stock y con una 
mejor presentación, mejor exhi-
bición y con un paseo más cómo-
do para el cliente”. Vale destacar 
que además de la venta al público 

Toda la familia de Pañalera Nano agradeció el acompañamiento de la gente.

“Desde que empezó el año se observa una tendencia a la desaceleración, un 
amesetamiento en el número de casos”, remarcaron desde Salud provincial, que 
mantiene el refuerzo para la atención y recuerda las medidas de prevención.

Dengue: desaceleración 
en los números de casos  

Situación epidemiológica en Santa Fe.

Como cada semana, el Ministerio 
de Salud del Gobierno de la Pro-
vincia informó la situación que 
atraviesan los 19 departamentos 
en relación al brote de dengue. La 
suma total al cierre de la Semana 
Epidemiológica 14 es de 34.752 
casos de dengue confirmados por 
laboratorio; y 7.623 casos por cri-
terio clínico-epidemiológico, su-
mando un total de 42.375 casos en 
el año.

“Es un número histórico, pero 
cuando se observa la curva sema-
nal, desde que empezó el año se 
observa una tendencia a la des-

aceleración, un amesetamiento 
en el número de casos”, señaló la 
directora de Epidemiología, Caro-
lina Cudós.

El análisis de la curva para 
identificar en qué semana co-
mienzan a disminuir los casos se 
podrá hacer al final del brote, pero 
“vemos una desaceleración que 
podría deberse al descenso de la 
temperatura”. No obstante, insistió 
en que “no es momento para rela-
jar los cuidados” y remarcó la ne-
cesidad de evitar la proliferación 
del mosquito transmisor (Aedes 
Aegypti), mediante el descacha-

rrado. También prevenir las pica-
duras usando repelente, tabletas 
y espirales en los hogares; y ropa 
clara, que cubra brazos y piernas, 
entre otras.

En cuanto a la distribución por 
departamento, el informe de esta 
semana refleja porcentajes simi-
lares a los de la anterior con 54% 
en el Departamento Rosario; 7,4% 
La Capital; 6,5% Castellanos; 5,3% 
San Cristóbal y 4,7% Las Colonias, 
entre los más afectados.

Los serotipos circulantes si-
guen siendo el DEN 1 y DEN 2 
principalmente, mientras que 

solo se detectó un caso de DEN 
3 desde el inicio del brote, en una 
persona con antecedentes de via-
je a una provincia con circulación 
viral.

En esta semana se informan 
tres personas fallecidas por den-
gue: una adolescente de 17 años 
y un hombre de 64, del depar-
tamento Rosario; y un hombre 
de 75 años, del departamento La 
Capital. Todos estos casos fatales 
presentaban antecedentes patoló-
gicos (comorbilidades).

Desde el comienzo de este año, 
son 20 las personas fallecidas, 
con diagnóstico confirmado de 
dengue: 9 pertenecen al departa-
mento Rosario, 7 a La Capital, 1 a 
Castellanos, 1 a Las Colonias, 1 a 
San Martín; y 1 con domicilio en 
el departamento Constitución, 
aunque el contagio y el proceso de 
atención de este último, fueron en 
otra provincia.

La atención sanitaria en la pro-
vincia de Santa Fe se sigue refor-
zando en los centros de salud y 
hospitales, en articulación tam-
bién con el sector privado, las clí-
nicas y sanatorios. 

Cudós recordó prestar atención 
a los signos de alarma, por los que 
se debe hacer la consulta con ur-
gencia: dolor abdominal muy in-
tenso, vómitos persistentes, som-
nolencia, irritabilidad, sangrados 
o falta de aire.

Como parte de la estrategia in-
tegral que lleva adelante el gobier-
no provincial se dispone en los 
efectores públicos de repelentes 
elaborados por el Laboratorio In-
dustrial Farmacéutico (LIF), que 
se entregan con prescripción mé-
dica a embarazadas; pacientes con 
síntomas sospechosos de dengue, 
fiebre amarilla, zika, chikungunya; 
a pacientes ambulatorios o duran-
te la internación, mientras dure la 
fiebre (período de viremia).

Otro aspecto del trabajo pla-
nificado por la provincia a través 
de la Dirección de Prevención 
y Promoción de la Salud, y la de 
Epidemiología, es la capacitación 
coordinada con gobiernos loca-
les en descacharrado, acciones de 
bloqueo; y talleres específicos di-
rigidos a equipos de salud sobre 
la atención de pacientes, donde se 
evalúan casos clínicos. 

La atención en Pañalera 
Nano es de lunes a sába-
dos de 9 a 12.30, y de 17 a 

20.30 horas. También pue-
den seguirlos en Instagram 

(@panaleranano). Trabajan con 
pañales, accesorios de bebé, limpieza y 
perfumería.

realizan también al por mayor. 
Más adelante valoraron y agra-

decieron el acompañamiento 
constante de la gente, “después de 
20 años de trabajo se logró esto, 
y estamos muy contentos. Esto 
también es gracias a la gente que 
siempre nos apoyó, todo Villa 

siempre nos acompañó. La comu-
nidad va viendo el paso del tiem-
po y el crecimiento, los vecinos 
nos siguen eligiendo y acompa-
ñando y para eso no tenemos más 
que palabras de agradecimiento”, 
sostuvieron.  

La atención en Pañalera Nano 

es de lunes a sábados de 9 a 12.30, 
y de 17 a 20.30 horas. También 
pueden seguirlos en Instagram 
(@panaleranano). 

“Seguimos apostando a la ciu-
dad, hay buenos y malos momen-
tos; pero siempre para adelante 
porque esto no para”, finalizaron. 
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Con gran entusiasmo, la presidenta de la Comi-
sión Nora Olivera informó sobre las propuestas 
que brindan a la comunidad, entre ellas cursos de 
cocina y panificación. “Es muy importante porque 
se presentan como una salida laboral”, resaltó.

Capacitaciones y talleres en el 
salón vecinal de Puesta del Sol 

Ya están en marcha.

Nora Olivera presidenta de la Co-
misión informó que comenzaron a 
dictarse capacitaciones en el salón 
vecinal de barrio Puesta del Sol.  

“Hemos empezado esta nueva 
gestión con buenas noticias, como 
lo son estos cursos. Siempre diji-
mos que no queremos que el salón 
esté cerrado, se hizo con el fin de 
que esté siempre ocupado con acti-
vidades”, comenzó el diálogo.

De esta manera, ya se dicta un 
curso de pastelería, cocina y pani-

ficación. “Es muy interesante por-
que se presenta como una salida 
laboral en los tiempos que vivi-
mos. La idea era brindar las clases 
los días martes, debido a la canti-
dad de inscriptos se pusieron en 
marcha en dos turnos, y se sumó 
también uno extra los miércoles 
sólo para el rubro panificación”, 
enfatizó. 

A cargo de la profesora Claudia 
Massa, los días martes se ofrece 
panadería, pastelería y cocina (en 

ABIERTOS A TODA LA CIUDAD

dos turnos de 16 a 18 y de 18 a 20 
horas); y los miércoles el curso de 
panificación de 17.45 a 19.45 ho-

ras. Quienes deseen recibir más 
información pueden comunicarse 
al teléfono 3400498141. 

Con gran éxito inició el curso de cocina en dos turnos.

Ateneo VC funciona en la esquina de San Juan y Rivadavia.

El espacio realizará a lo largo de todo el año una 
cruzada solidaria recibiendo en sus instalaciones 
donaciones de alimentos no perecederos, abri-
go, calzado y útiles escolares.

Colecta en el Ateneo VC
“Arturo Jauretche”.

Valeria Ríos y Antonella Ginessi son 
integrantes del Ateneo Villa Consti-
tución “Arturo Jauretche”. En diálogo 
con nuestro medio informaron que 
desde su apertura y durante lo que 
resta del año realizan una colecta de 
diversos artículos. 

“Durante todo el año vamos a ir 
haciendo colectas, estamos recibien-
do donaciones de alimentos, útiles 
escolares, ropa, calzado, frazadas. 
Lo que los vecinos y vecinas pueden, 

porque sabemos que la situación está 
difícil para todos, pero a la vez sigue 
habiendo muchas ganas de colaborar 
y ayudar. Villa Constitución es soli-
daria y nos viene acercando distintas 
donaciones que vamos entregando a 
diferentes lugares comunitarios”, ex-
plicaron. 

Los días martes y jueves de 17 a 19 
horas las donaciones se reciben en la 
sede del Ateneo ubicada en San Juan 
y Rivadavia. Además, pueden con-

y PAMI. 
A su vez anticiparon que próxi-

mamente comenzarán a brindar ca-
pacitaciones y talleres, por esto invi-
tan a sumarse a todos los que puedan 
aportar alguna iniciativa. 

Para recibir más información 
sobre este espacio, pueden contac-
tarse también a través de las redes 
sociales (Instagram: @ateneo.arturo.
jauretche; Facebook: Ateneo Arturo 
Jauretche). 

“Estamos muy contentos por-
que además se comenzó con clases 
de yoga los miércoles por la tarde, 
y gimnasia los días lunes y jueves. 
La respuesta también es muy posi-
tiva en esto”, prosiguió Olivera. 

En el caso de Gimnasia incluye 
clases de localizada, aeróbico, cir-
cuito, ejercicios controlados y con 
seguimiento; además de tips de 
nutrición. Se llevan a cabo los días 
lunes de 17 a 18 y jueves de 18.30 a 
19.30 horas. Contacto 3412519222 
(Cynthia). Yoga funciona los días 
miércoles y viernes de 15.30 a 16.30 
a cargo de la profesora Luisa Ester 
Reynoso (contacto 3364034250). 

Vale destacar que el salón ve-
cinal está ubicado en Urquiza 377 
bis, hasta allí pueden acercarse los 
interesados para recibir más in-
formación sobre estas propuestas; 
también está a disposición el Fa-
cebook de la Comisión (Puesta del 
Sol). 

“No pensábamos que íbamos a 
tener tanto éxito, y no es solamen-
te gente del barrio, llegan de todas 
partes. Todo lo que se hace acá es 
abierto. Al que se quiera sumar, las 
puertas siempre están abiertas”, fi-
nalizó Olivera. 

tactarse vía WhatsApp (3364582138) 
para coordinar otros días y horarios. 

“Este es un espacio abierto a la 
comunidad de Villa Constitución 
que transmite los valores de la soli-
daridad y la empatía, el compromiso 
en momentos en donde creemos que 
estas cuestiones tienen que afian-
zarse más que nunca. Es momento 
de no quedarnos quietos y cuando 
vemos que la sociedad no la está pa-
sando bien, todo lo que está a nues-
tro alcance lo ponemos al servicio”, 
sostuvieron. 

En ese contexto recordaron que 
además todos los martes y jueves de 
17 a 19 brindan asesoramiento gra-
tuito para la realización de trámites 
y turnos en entidades como ANSES 
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MINISTERIO DE DESARROLLO PRODUCTIVO

Se trata de un plan integral para brindar mejoras en los productos y procesos productivos de empresas santafesinas a través 
de centros tecnológicos regionales que contempla una inversión de 840 millones de pesos.

Cristini explicó los alcances del 
programa Tecnoindustria 4.0

Director de Nuevas Economías.

El director de Nuevas Economías 
Gonzalo Cristini acompañó al go-
bernador Maximiliano Pullaro y al 
ministro de Desarrollo Productivo 
Gustavo Puccini en la presentación 
del programa Tecnoindustria 4.0, 
un plan integral para brindar me-
joras en los productos y procesos 
productivos de empresas santafesi-
nas a través de centros tecnológicos 
regionales.

Tecnoindustria contempla una 
inversión de 840 millones de pe-
sos que se destinarán a más de 800 
proyectos para agregado de valor, 
adopción y/o transformación digi-
tal, producción más limpia y transi-
ción energética.

Esta nueva iniciativa provincial 

busca fomentar, acompañar y for-
talecer procesos productivos dentro 
de cada empresa, a su vez que mejo-
rarlos y hacerlo a través de los dis-
tintos parques y polos tecnológicos. 
Asistirán a más de 800 empresas 
dentro de la provincia de Santa Fe, 
entendiendo lo que implica hoy la 
innovación para mantener y soste-
ner la competitividad.

El programa está articulado con 
12 agencias y asociaciones de de-
sarrollo y 27 centros tecnológicos. 
En esta edición se focalizará en tres 
ejes: la asistencia técnica, la transi-
ción hacia la industria 4.0 y la tran-
sición hacia energías renovables. 
Habrá un primer llamado este mes, 
donde prevén 420 asistencias; y un 

En las redes sociales del director provincial Gonzalo Cristini po-
drán acceder al link de acceso para descargar las bases y condi-
ciones del programa, como así también registrarse para la pre-

sentación de proyectos de abril.

En Alvear se llevó a cabo la presentación formal del programa.

El sábado fue la primera clase de esta segunda edición.

segundo llamado en el mes de sep-
tiembre.

“Se trata de una gran herramien-
ta que el Gobierno de la provincia 
de Santa Fe pone a disposición del 
entramado productivo pyme es-
pecíficamente. No es nada más ni 
nada menos que un aporte econó-

mico para la transición tecnológica 
de cada una de estas empresas”, ex-
presó Cristini.

A su vez, el funcionario provin-
cial aseveró que el Estado “tiene que 
estar presente porque se ha demos-
trado que cuanto más agregado de 
valor tecnológico tienen las empre-

sas, más redituables son y cuentan 
con mayor capacidad de insertarse 
en el mundo”. 

“El Estado tiene que acompañar 
estas cuestiones, por eso se ha pues-
to esta herramienta a disposición y 
que sabemos que es muy positiva 
para las pymes de la región”, finalizó. 

Se trata de una iniciativa impulsada desde el CEPS desde el año pasado 
que cuenta con el acompañamiento del Centro de Educación Física N° 26 
y la escuela “Bertha Guzmán”.

Comenzó la escuela de fútbol inclusivo
Funciona todos los sábados.

Con gran convocatoria el sábado 
pasado iniciaron las actividades en 
la escuela de fútbol inclusivo “Cam-

peones Antes de Jugar”, que en este 
2024 transita su segunda edición.

Tal como el año pasado funciona 

Cristini resaltando además que a 
partir de este año se espera la in-
tervención también del Ministerio 
de Educación provincial ya que la 
intención es institucionalizar esta 
propuesta “que creamos para aten-
der a una realidad de muchos chi-
cos y muchas chicas de nuestra ciu-
dad que a lo mejor por contar con 
una discapacidad no encuentran 
en una entidad deportiva o en un 
club la posibilidad de desempeñar-
se en una disciplina deportiva que 
les guste”. 

“Creemos que más allá de ser 

una herramienta para que puedan 
llevar a cabo una actividad deporti-
va también puede servir como una 
semilla para visibilizar esta cues-
tión y que todos podamos como 
sociedad comprender y entender la 
importancia que tiene generar una 
sociedad más inclusiva que permita 
la convivencia de muchas realidades 
que hay en nuestra ciudad”, agregó. 

Por último, Cristini invitó a 
quien desee conocer más sobre este 
proyecto o quiera sumarse a la prác-
tica del deporte, a que se acerque al 
CEF los sábados por la mañana. 

en el Centro de Educación Física N° 
26 “Chaná Timbú” por una inicia-
tiva del Centro de Estudios y Parti-
cipación Social (CEPS) que cuenta 
con el acompañamiento del CEF y 
la escuela “Bertha Guzmán”. 

Las clases están a cargo del pro-
fesor Mauro Sosa y los coordinado-
res son José “Jole” Catalano y Víctor 
Abdala. 

En la jornada inaugural estuvie-
ron presentes el senador provincial 
Germán Giacomino, el funcionario 
provincial Gonzalo Cristini y los 
concejales Diego Soreira, Carla Ber-
tero, Francisco Bracalenti y Viviana 
Romo Cuesta.

“Es muy gratificante dar inicio 
un año más a esta escuela inclusiva 
de fútbol que puede desarrollarse 
gracias al impulso que le dimos 
desde el Centro de Estudios y Par-
ticipación Social acompañados por 
el Centro de Educación Física y la 
escuela especial; pero también por 
un montón de gente que se sumó 
y brindó su aporte y su mirada. 
Hemos encontrado muy buenos 
aliados estratégicos”, expresó en-
tusiasmado el director de Nue-
vas Economías y otrora concejal, 
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García resaltó el “espíritu federal” de la convocatoria. 

Interés General 

DIPUTADA

La legisladora participó del encuentro donde el 
gobernador Pullaro asumió la presidencia del 
bloque de integración regional conformado por 
las provincias de Córdoba, Entre Ríos y Santa Fe.

“La Región Centro es cosa seria, se debe respetar 
a sus gobernadores y políticas de desarrollo”

Clara García.

La presidenta de la Cámara de 
Diputadas y Diputados, Clara 
García, participó en Santa Fe del 
encuentro con autoridades y re-
ferentes de la sociedad civil de la 
Región Centro, marco en el cual el 
gobernador Maximiliano Pullaro 
asumió la presidencia Pro Témpo-
re del bloque de integración regio-
nal conformado por las provincias 
de Santa Fe, Córdoba y Entre Ríos.

“La Región Centro es cosa se-
ria”, aseveró la presidenta de la 
Cámara baja durante la actividad 
desarrollada en La Redonda, en la 
capital santafesina. “Hay que es-
cuchar a estos tres gobernadores, 
respetar sus recursos, sus planes 
de gobierno, la infraestructura que 
requieren, el empleo digno que se 
crea a partir de sus políticas de de-
sarrollo para que la gente viva me-
jor”, reclamó ante la presencia del 
ministro del Interior de la Nación, 
Guillermo Francos; los goberna-
dores de Entre Ríos, Rogelio Fri-
gerio; y de Córdoba, Martín Llar-
yora; legisladores y funcionarios 
de las tres provincias.

García resaltó el “espíritu fede-
ral” de la convocatoria a la vez que 
mencionó “la tensión no resuel-

ta entre las provincias y el poder 
central; entre la fortaleza de los 
territorios del interior, allí donde 
vive la gente; y las decisiones que 
se toman desde lejos y a veces van 
en contra de la pujanza agroindus-
trial de la Región Centro, del tu-
rismo, de la ciencia, la tecnología y 
la innovación; de todos los secto-
res que tanta riqueza aportan a la 
Nación y que han trabajado en los 
foros de este bloque durante años”. 

En ese marco, se comprometió 
a impulsar desde la Cámara de Di-
putadas y Diputados de Santa Fe, 
y junto a los legisladores de Entre 
Ríos y Córdoba, “una agenda de 
trabajo vibrante, republicana, de-
mocrática y amplia. Nos propone-
mos –precisó- armonizar aquellos 
marcos normativos para facilitar 
la tarea a nuestros mandatarios y 
hacer más grandes a las tres pro-
vincias. Hoy empieza un muy 
buen camino”, auguró.

En su alocución, expresó su 
“especial admiración por (el ex-
gobernador Carlos) Sylvestre Beg-
nis, quien dijo que el federalismo 
debía se integrador y junto con 
(su par entrerriano Raúl) Uranga 
impulsó la construcción del Tú-

nel Subfluvial hace más de sesenta 
años”.

En ese momento también re-
cordó al exgobernador Hermes 
Binner, a quien consideró “el pa-

dre del federalismo fiscal” por 
reclamar en 2010 ante la Corte 
Suprema de Justicia de la Nación 
los fondos coparticipables indebi-
damente descontados a Santa Fe 

por el gobierno nacional durante 
años. En 2015 el fallo favorable del 
máximo tribunal se tradujo en un 
beneficio para el conjunto de las 
provincias.
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UNIDAD REGIONAL VI

Informe.

Fuentes policiales informaron sobre diversos he-
chos registrados durante la última semana en di-
ferentes sectores de nuestra ciudad.

Allanamiento, robos,
secuestro y detenciones

La Unidad Regional VI de Policía 
brindó un informe sobre diversos 
hechos registrados en nuestra ciu-
dad en la última semana. 

En primer término, comunica-
ron sobre lo ocurrido el viernes 
cuando la Policía de Investiga-
ciones (PDI) ejecutó una orden 
de allanamiento en calle Mitre al 
1100, por una causa caratulada 
como hurto. La acción tuvo como 
objetivo identificar el domicilio 
de una mujer que habría sido au-
tora del hecho en cuestión. Tras 
realizar tareas investigativas, se 
constató la presencia de la sospe-

chosa en el lugar, resultando en su 
detención y el secuestro de varios 
objetos, incluyendo la suma de 
$354.370 en pesos argentinos, in-
dumentaria y teléfonos celulares. 
Los resultados positivos del ope-
rativo fueron comunicados al Mi-
nisterio Público de la Acusación 
para continuar con las diligencias 
correspondientes, dirigidas por la 
fiscal Analía Saravalli.

En tanto, en la madrugada del 
sábado dos jóvenes fueron demo-
rados y trasladados a la Comisaría 
1ª luego de ser interceptados por 
personal policial en la zona de 

Policiales

En un allanamiento secuestraron diversos objetivos y dinero en efectivo.

Almafuerte y Hernández. Al ser 
consultados sobre los motivos por 
los cuales merodeaban en el lugar, 
respondieron con incoherencias y 

evasivas. 
Además, en la mañana del sá-

bado se denunció un robo en la 
construcción de “Áridos Villa 

La embarcación, que antes tenía puerto de asiento en Misiones y estaba 
destinada a combatir el contrabando en la frontera con Paraguay, ahora 
presta funciones en Rosario.

Fue por un hecho ocurrido en agosto de 2021 en inmediaciones de calle 
Independencia al 1300.

Guardacostas “Toba” en nuestra ciudad 

Siete años de prisión por tentativa de homicidio

La semana pasada.

Arroyo Seco.

En enero pasado, y en el marco de 
las políticas dispuestas por el Mi-
nisterio de Seguridad de la Nación 
que conduce Patricia Bullrich, para 
combatir los delitos, una nueva em-
barcación se sumó a la lucha contra 
el narcotráfico en la ciudad de Rosa-

rio. Se trata del guardacostas “Toba” 
de la Prefectura Naval Argentina. 

La embarcación, que antes tenía 
puerto de asiento en Misiones y es-
taba destinada a combatir el contra-
bando en la frontera con Paraguay, 
ahora presta funciones en Rosario 

para patrullar la Hidrovía y colabo-
rar en la lucha contra el narcotráfico 
en la que se encuentran abocados el 
Ministerio de Seguridad de la Na-
ción y las fuerzas federales. En ese 
momento también asumió como su 
capitán el oficial principal Damián 

En el Centro de Justicia Penal de 
Rosario, el Juez de Primera Instan-
cia Dr. Perez de Urrechu resolvió 
homologar el procedimiento abre-
viado, presentado por la Fiscalía y 
aceptado por la Defensa, condenan-

do a R. G. a la pena única de 7 años 
de prisión de ejecución efectiva por 
los delitos de tentativa de homicidio 
simple agravado por uso de arma 
de fuego en grado de tentativa, en 
concurso real, con el delito de por-

tación ilegítima de arma de fuego de 
uso civil.

El Fiscal Dr. Alejandro Ferlazzo 
le atribuyó el hecho en fecha 15 de 
agosto de 2021, aproximadamente 
a las 8 horas, momento en el cual 

Centurión. 
La semana pasada estuvo presen-

te en Villa Constitución y fue recibi-
do por autoridades locales. 

“La idea es que se llegaran para 
mostrarnos cómo nos están cui-
dando, no solamente la seguridad 
tiene que ver con la cuestión territo-
rial sino también tiene que ver con 
nuestros ríos e islas y en ese sentido 
son lanchas de rápida velocidad, fá-
cil acceso y con comodidades para 
perseguir al delito”, resaltó el inten-

dente Jorge Berti. 
Cabe destacar que el guardacos-

tas “Toba”, tiene 25 metros de ancho 
y se destaca por su velocidad, ya que 
alcanza los 75 kilómetros por hora. 
Entre el arsenal con el que está equi-
pado incluye una ametralladora pe-
sada calibre 12,70 y dos de calibre 
7,12. La tripulación de la lancha 
está conformada por doce efectivos 
de la Autoridad Marítima que cum-
plen funciones a bordo y se relevan 
cada 10 días.

una tercera persona se aproximó 
a la víctima, que se encontraba en 
inmediaciones de Independencia al 
1300 de Arroyo Seco, lugar donde 
comenzaron a se tomaron a golpes 
de puño, causando diversas lesiones 
en el imputado para luego golpear a 
la pareja de la víctima. 

En dicha circunstancia, se acer-
có corriendo desde las vías férreas 

el imputado portando un arma y le 
efectuó por lo menos cinco disparos 
a la víctima con la intención de cau-
sar su muerte, provocando lesiones 
por proyectil de arma de fuego. Se 
le atribuye además, en las mismas 
circunstancias de tiempo, modo y 
lugar, haber portado sin la debida 
autorización legal un arma de fuego 
con la cual efectuó los disparos.

La escuela N°2073 "San Pablo" fue 
víctima de un robo durante el fin 
de semana. El incidente involucró 
el vehículo de un docente, del cual 
fueron sustraídos diversos objetos, 
entre los que se encuentran “dos 
bolsas con pelotas de fútbol, bás-
quet, voley y rugby; red de voley; 

juegos de pecheras azules y amari-
llas; conos y un pie de parlante”, se-
gún informó el personal afectado. 
La institución solicitó colaboración 
ciudadana para cualquier informa-
ción relevante que pueda esclare-
cer el incidente comunicándose al 
3400-423086.

Robo en la escuela San Pablo

Constitución”, una empresa cuyo 
predio está ubicado sobre ruta 21.

El dueño del establecimiento in-
formó a la policía que alrededor de 
las 7 horas, el cuidador descubrió 
la ausencia de una estufa de velas 
en la garita de vigilancia, así como 
también la sustracción de dos aires 
acondicionados y un monitor de 
PC que estaban en un conteiner 
que funciona como oficina. Las 
cámaras de seguridad registraron, 
alrededor de las 4 de la madruga-
da, la entrada de cinco individuos 
al predio, uno de los cuales dañó 
una cámara al percatarse de estar 
siendo filmado. Horas más tarde, 
se encontraron las partes interiores 
de los aires acondicionados aban-
donadas en el camino hacia el río, 
cubiertas de barro debido a la llu-
via. Hasta el momento, no hay nin-
gún imputado en relación al ilícito.

Ya el domingo, minutos des-
pués del mediodía se dispuso la 
demora de un joven y el secuestro 
de una motocicleta en San Luis y 
Sarmiento luego que el sujeto no 
pudiera presentar la documenta-
ción del vehículo en cuestión, una 
Suzuki AX100. 

Por último, el personal policial 
de la Sección Motorizada detuvo 
este lunes por la madrugada en la 
intersección de Dorrego y 9 de Ju-
lio a un joven sobre el que pesaba 
un pedido de captura por lesiones 
dolosas calificadas. El individuo, 
que era requerido por la justicia 
desde el 18 de marzo de 2024, 
fue informado sobre su situación 
y trasladado a la Comisaría 1ª. El 
hecho se llevó a cabo alrededor de 
las 3 horas, bajo la dirección de la 
fiscal Analía Saravalli.
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MEGA OPERATIVO EN SANTA FE

Debido a la magnitud del procedimiento, la Pre-
fectura de Zona Bajo Paraná, solicitó la afecta-
ción de personal desplegados en distintos pun-
tos del país, entre ellos Villa Constitución.

Prefectura desarticuló una 
peligrosa banda narco

Once detenidos.

En el marco de la lucha contra el 
narcotráfico impulsada por el Go-
bierno Nacional a través del Mi-
nisterio de Seguridad, la Prefectura 
Naval Argentina realizó 25 allana-
mientos simultáneos, desarticulan-
do una peligrosa red delictiva que 
operaba en las ciudades santafesi-
nas de Granadero Baigorria, Fray 
Luis Beltrán, San Guillermo, Villa 
Trinidad, Santa Fe (capital) y en 
varios calabozos de la Unidad Pe-
nitenciaria Nº 1 de Coronda.

Debido a la magnitud del pro-
cedimiento, la Prefectura de Zona 
Bajo Paraná, como responsable de 
llevar adelante la medida judicial 
impulsada por la Fiscalía Federal 

2, a cargo del Dr. Matías Scilabra, 
solicitó la afectación de personal 
y medios de elite de la Autoridad 
Marítima desplegados en distintos 
puntos del país; entre ellos perte-
necientes a Prefectura Naval Villa 
Constitución. 

Perla Gaitán, jefa Segunda de 
Prefectura local comentó que si 
bien fue una causa que llevó ade-
lante Rosario, “nos han pedido 
colaboración con la participación 
de nuestro personal de Prefec-
tura Villa Constitución”. En ese 
sentido, formaron parte de estos 
allanamientos personal de Inteli-
gencia Criminal e Investigaciones. 
“Fue un allanamiento bastante 

El operativo responde a una investigación de más de un año y medio.

colombiano (todos mayores de 
edad), y el secuestro de más de 7 
kilos de cocaína, 26 kilos de can-
nabis sativa (plantas, “ladrillos” y 
cogollos), 18 teléfonos celulares 
vinculados a la causa, 2 motos y 4 
automóviles.

Además, se incautaron tres ar-
mas de fuego, municiones de diver-
sos calibres, una máquina de contar 
billetes, molde para prensa hidráu-
lica y divisas nacionales y extranje-
ras ($ 2.000.000 y U$S 3.000).

El aforo sacado del circuito ile-
gal, que supera los 214 millones 
de pesos, se concretó después de 
haber trabajado en la investiga-
ción aproximadamente un año y 
medio, con la intervención legal 
de casi una docena de líneas te-
lefónicas, logrando así quebrar la 
logística de distribución de la ban-
da de narcotraficantes vinculada al 
“Clan del Rey de la Cocaína”. 

El despliegue contó con la coor-
dinación táctica policial de más de 
dos centenares de efectivos, apro-
ximadamente 50 móviles, canes 
antinarcóticos con sus respecti-
vos guías, brigadas de inteligencia 
criminal e investigaciones, des-
tacándose la presencia de grupos 
especiales para irrupción de las 
Agrupaciones “Albatros” y “Guar-
dacostas”.

grande conformado con personal 
de distintas jurisdicciones”, prosi-
guió resaltando que fueron cuatro 
las personas de la institución local 

abocadas a esta tarea. 
Como resultado de los alla-

namientos, se logró la detención 
de 10 ciudadanos argentinos y 1 

Policiales
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MÚSICA EN VIVO

Cada sábado, la Asociación Civil Leitto Acuña 
presenta un espectáculo a cargo de un artista lo-
cal. Además de sumar otras actividades. Todas 
son abiertas a la comunidad.

Ciclo de acústicos en el ACLA
Centro Cultural.

La Asociación Civil Leitto Acuña 
(ACLA) continúa desarrollando 
con gran éxito sus noches de acús-
ticos en la sede del Centro Cultural 
(Irigoyen 247). El último sábado 
fue una velada dedicada a revivir 
lo mejor de la década del ’80 a tra-
vés de un tributo a Depeche Mode 
de la mano de Beto Rondal que 
contó también con la participación 
de artistas invitados. 

Las características de estos 
eventos es que son con entrada 
gratuita, bajo la modalidad de “a 

Amalia Barreyro y Leandro Gómez.

Lo Lumvrise presenta su show especial por sus 25 años.

Desde la gestión cul-
tural informaron sobre 
las nuevas propuestas. 
Este fin de semana ha-
brá cine con diversas 
funciones.

La Secretaría de Cultura confirmó la agenda para 
los próximos días tanto de propuestas públicas 
como privadas.

Cine, audiciones y teatro 
en la Sala San Martín 

Actividades en Arroyo Seco

Para agendar.

Para la segunda quincena.

La gestora cultural Rebeca Fuma-
zoni informó sobre los próximos 
espectáculos en cartelera para la 
Sala San Martín de nuestra ciu-
dad. Como así también una au-
dición que está abierta hasta fines 
de este mes. 

En primer lugar se refirió a este 

La Municipalidad de Arroyo Seco 
a través de la Secretaría de Cultu-
ra informó la agenda cultural para 

la segunda quincena de abril con 
propuestas para la localidad tanto 
del ámbito privado como públi-

co. Vale recordar que se trata de 
una nueva iniciativa mediante la 
cual van actualizando los eventos 
y compartiéndolos a través de las 
redes sociales. 

En ese sentido, el cronograma 
es el siguiente:

- Jueves 18 de abril: “La Pardini 
Blues” (recital) en Burro Cervece-

ría a partir de las 21 horas.
- Viernes 19 de abril: Karaoke 

Night en Búho Bar a las 21 horas. 
- Sábado 20 de abril: “Los Por-

teñitos” y “La Tremenda” (cena 
baile) en el Centro de Jubilados. 
Reservas al 3402575566. 

- Viernes 26 de abril: Concierto 
“Venecia en Arroyo Seco” (Labo-
ratorio Biclas) en Parroquia “La 
Asunción” a partir de las 20 horas. 

- Viernes 26 de abril: Karaoke 
Night en Búho Bar a las 21 horas.

- Viernes 26 de abril: “Convi-
vencia Femenina” (obra de teatro) 
en Teatro Matinello (Gálvez 690) 
desde las 21 horas. 

- Sábado 27 de abril: “Grupo 
Ambar” (cena baile) en el Club 
de Tango Nito Farace. Reservas al 
3402502244.

- Sábado 27 y domingo 28 de 
abril: Funciones de cine a las 17, 
19 y 21 horas en Teatro Matinello 
(Gálvez 690). Valor de la entrada: 
2 mil pesos. 

Cultura

presentación de Medusas, y el 11 
de junio Roberto Quiroga. Vale 
destacar que en las redes sociales 
pueden informarse sobre el crono-
grama tanto de los acústicos como 
de otras actividades. A su vez, ex-
plicaron que los interesados en 
acercar propuestas también están 
invitados a hacerlo. 

Por otra parte, Barreyro y Gó-
mez informaron que son varias las 
actividades que se realizan en el 
Centro Cultural más allá de estas 
noches acústicas que ya están ins-
taladas. “Ya hemos tenido espec-
táculos teatrales, shows infantiles, 
una feria de mujeres emprende-
doras, por suerte es un espacio 
amplio y cada propuesta que nos 
traen la tomamos y vemos qué 
podemos hacer. ACLA es un lugar 
abierto y plural”, continuaron. 

El mes próximo, por ejemplo, 
habrá una feria de editoriales y arte 
impreso pactada para el sábado 18 
de 15 a 20 horas; con el objetivo de 
incentivar la producción gráfica 
de artistas y editoriales de la zona, 
desde Villa Viñetas se genera este 

fin de semana en donde habrá 
cine para disfrutar de las tardes 
de sábado y domingo en familia 

con un valor de entradas de 2 mil 
pesos. 

El sábado 20 a las 17 horas pro-

yectarán Wish, a las 19 Kun Fu 
Panda 4 y para cerrar a las 21 Jack 
en la Caja Maldita 3 El Ascenso. 

Toda la agenda de activi-
dades de ACLA puede 
encontrar en Instagram 

(@acla_centro_cultural).

la gorra” y cuentan con servicio de 
cantina. 

“Los artistas están respondien-
do muy bien. El ciclo viene mo-
vido, marzo lo tuvimos completo 
y abril también. Ahora estamos 
cerrando mayo. Tenemos la suerte 
que el ACLA se está haciendo co-
nocido y ellos ya son los que vienen 
con sus propuestas. Eso nos alegra 
mucho porque era la idea principal 
que teníamos desde que abrimos 
en noviembre”, expresaron Ama-
lia Barreyro y Leandro Gómez a la 
par que confirmaron algunas de las 
próximas fechas. 

El sábado 20 de abril será tur-
no de Gina Pini con Lule Estran-
ge como invitada especial; y el 27 
Vinilos con un show a la carta. 
Para el 11 de mayo se espera la 

nuevo espacio de intercambio con 
la comunidad y sus producciones. 
“La idea es que la cultura de Villa 

se empiece a mover, y hoy pode-
mos decir que se está moviendo”, 
finalizaron. 

En tanto el domingo 21, a par-
tir de las 16 será el turno de ¡Pa-
tos!, a las 18 segunda función de 
Kun Fu Panda 4 y desde las 20 
Cazafantasmas Apocalipsis Fan-
tasma. 

Más adelante anticipó que para 
el 4 de mayo arribarán Lo Lumvri-
se con su espectáculo de celebra-
ción de sus 25 años “Bolas de Pla-
ta”. Las entradas anticipadas están 
a la venta comunicándose al teléfo-
no 3400661821 (sólo WhatsApp). 

Por último, informó que están 
abiertas las audiciones para par-
ticipar del musical de vacaciones 
que presentará CETEM en el re-
ceso invernal bajo el nombre “Hay 
un cuento… para vos”. Desde el 
centro de entrenamiento está en 
la búsqueda de mujeres y hombres 
entre 16 y 20 años (o que aparen-
ten esa edad) con experiencia en 
canto y baile, con energía y buena 
onda. El formulario se completa 
de manera online ingresando al 
link que dispusieron en el Face-
book de la Sala (Sala San Martin). 
Hay tiempo hasta el 30 de abril. 
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Se trata del cuarto libro de Patricio Huerga.

Se trata de “Discapacidad y Derechos Humanos”. 
Recibirá la distinción el próximo 30 de abril.

Libro de Huerga premiado como 
el mejor de educación del año 

En la Feria Internacional del Libro.

En la Feria Internacional del Libro 
premian el libro de Patricio Huer-
ga “Discapacidad y Derechos Hu-
manos. Recorrido histórico, arte, 
sexualidad y diversidad” (Editorial 
Homo Sapiens) como el “Mejor Li-
bro de Educación de edición año 
2022/23”.

El Jurado del concurso Premio 
Isay Klasse de la Fundación “El 
Libro” estuvo integrado por An-
drés Folguera, Vilma Saldumbide, 
Andrés Nussbaum, Omar Coso, y 
Elvira Teijido de Suñer; y presidi-
do por el Dr. Guillermo Jaim Et-
cheverry. 

Como culminación de un pro-

ceso de selección decidió otorgar 
el premio Obra Teórica al escrito 
de Huerga. 

Desde 1994 la Fundación El 
Libro realiza este concurso que 
evalúa la producción editorial 
del área educativa, reconociendo 
el valor de los autores y editores. 
Tiene como finalidad estimular la 
investigación y la producción es-
crita del pensamiento pedagógico 
argentino, y la edición de libros so-
bre teoría y práctica educativa. A 
partir de 2011, el Premio al Libro 
de Educación cambia su nombre 
por Premio Isay Klasse al Libro de 
Educación, en homenaje a su crea-

dor.
“Discapacidad y Derechos Hu-

manos”, nace como fruto de la 

Cátedra Libre: “Discapacidad y 
Derechos Humanos” que se dictó 
en la Universidad del Gran Rosa-

GENERAL LAGOS

Se considera un Patrimonio Histórico local. Ade-
más, informaron que a partir del año 2025, el día 
12 de abril será feriado inamovible la localidad 
para celebrar una fiesta popular en ese día. 

Anunciaron la posesión 
de la Estación de Trenes  

En el marco del acto por el 126º de la localidad.

hacíamos tradicionalmente en el 
mes de mayo será transportada a 
esta fecha y que ya quede fija. Era 
una materia que teníamos pen-
diente”, dijo. 

A su turno, Vialdi Dellamagio-
ra, conocido como “Pipi” y tra-
bajador de la estación de trenes 
recordó que se dedicaba a recibir 
los telegramas y bajaba las señales; 

también cargaba equipajes y enco-
miendas; entre otras labores. “Ha-
bía que estar en buen estado para 
correr de un lado para el otro”, dijo 
entre risas. 

El pasado viernes 12 de abril, Ge-
neral Lagos celebró su aniversario 
número 126. En la oportunidad se 
llevó a cabo un acto protocolar y se 
anunció formalmente la posesión 
de la Estación de Trenes como Pa-
trimonio Histórico local. Además 
de confirmar que a partir del año 
próximo cada 12 de abril será fe-
riado inamovible para celebrar la 
fundación del pueblo con una fies-
ta popular. 

“Hasta hoy aquí vivía una fami-
lia que fue trasladada. Uno de sus 
miembros trabaja en el ferrocarril 
desde hace muchísimos años, y en 
ese momento se había ofrecido las 
instalaciones para poder cuidar-
las. Hoy se les construyó una casa. 
Entonces pudimos tomar posesión 
de esta estación que es el lugar en 
donde todo nació”, explicó el presi-
dente comunal Esteban Ferri. 

“Hoy es una posesión precaria, 

Esteban Ferri y Vialdi Dellamagiora.

Arroyo Seco y la región

rio, (UGR) durante el 2020, 2021 y 
2022 y que tuvo gran éxito. Se llegó 
a tener más de 300 inscriptos. No 
solamente estudiantes participa-
ron de la Cátedra, también había 
Docentes, profesionales y público 
de instituciones. Había que siste-
matizar esta experiencia realmente 
innovadora y única.

Vale destacar que se trata del 
cuarto libro de Huerga, quien 
también es autor de “Discapaci-
dad. Derechos Humanos e Inclu-
sión” (2013); “Inclusión en Disca-
pacidad. De la palabra a la acción, 
20 años de Tiburones del Paraná” 
(2020); “25 años del proyecto Ti-
burones del Paraná. Discapacidad 
e Inclusión, conceptos y acciones” 
(2023). 

En la actualidad Huerga es el 
coordinador del Complejo Inte-
gral “Los Tiburones” y hasta el año 
pasado se desempeñó como sub-
secretario para Personas con Dis-
capacidad de la provincia de Santa 
Fe. A su vez, es el mentor, funda-
dor y responsable desde hace 26 
años del proyecto “Tiburones del 
Paraná”. 

Por 
Tomás Herrera

Periodista

pero la intención es que sea defi-
nitiva. Con esto estamos dando un 
paso enorme en ese camino, y en 
un día tan simbólico como este. El 
12 de abril de 1898 se constituyó 
la primera Comisión de Fomento 
y así la creación de General Lagos 
que en ese momento se compartía 
con la vecina localidad de Pueblo 
Esther en lo que era una gran co-
munidad”, relató Ferri. 

En relación a lo que la Comuna 
hará en ese edificio, comentó que 
al momento no existe un proyecto 
armado y comenzarán con su re-
facción y mantenimiento. “Lo que 
queremos es que esto sea parte del 
recuerdo de aquel momento, que 
se puedan vincular cuestiones re-
lacionadas con los inmigrantes y la 
historia”, anticipó resaltando que la 
intención es que se trate de un es-
pacio participativo con la comuni-
dad, “ver qué propuestas conjuntas 
pueden aparecer”. 

Por otra parte, anunció que a 
partir del 2025 cada 12 de abril 
será considerado feriado local ina-
movible. “Vamos a estar desarro-
llando una fiesta popular, la que 
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EN CONSTANTE CRECIMIENTO

Un medio que fue pionero en una nueva manera de comunicar y que a diario sigue apostando a las transformaciones y a otra 
forma de informar. “No hemos claudicado nunca porque la vida siempre te ofrece nuevas oportunidades”, resaltó su director 
Claudio Ferreyra.

El estudio de Arroyo al Día 
cumplió sus primeros 5 años 

Reconocido medio de la localidad y la región.

El estudio de Arroyo al Día cum-
plió 5 años el pasado 12 de abril, 
y Claudio Ferreyra -director Ge-
neral del multimedio y fundador- 
recordó: “Fue un momento muy 
lindo para mí, había hecho un 
gran esfuerzo para poder resolver 
esto”. 

En el marco de este aniversario 
tan especial, compartió con los se-
guidores de Diario de la Mañana, 
la entrevista que por aquel enton-
ces le realizó Canal Seis. “Esto es 
un sueño, cuando empecé a idear 
todo esto pensaba que por ahí po-
día dar un poco más que un pro-
grama de humor, que podía hacer 
mucho más que divertir a la gente. 
Quería que todos estén informa-
dos, que todos tengan la posibili-
dad de tener un lugar y un espa-
cio para trabajar. La gente de los 
medios, la gente amiga, un lugar 
en donde pudieran venir a dejar 
una carta. Antes viajaba de radio 

“No quiero que me vengan a aplaudir, pero por lo menos alguna vez alguien se acuerde y diga algo del Morocho Ferreyra”.

en radio, de lugar en lugar y nun-
ca tenía un sitio fijo. Le dejaban la 
carta a un amigo, a un periodista, 
y siempre pensaba que tenía que 
tener mi sitio fijo. Hoy Arroyo al 
Día, pudo hacer esto y es realmen-
te muy emocionante”, decía en 
aquel entonces entrevistado por 
Stella Gasparri. “Desde un primer 
momento entendí que todo lo que 
uno hace, lo tiene que hacer para 
el bien. Y el mal puede pegar por 
diferentes aristas de la vida, pero 
el bien triunfará siempre”, agrega-
ba en aquel entonces en un marco 
de profunda emoción por ver su 
objetivo cumplido. “Todo lo que 
invertís, con el tiempo y con es-
fuerzo, haciendo un trabajo bien 
hecho se empieza a recuperar. La 
vida te va dando otras cosas, cosas 
mucho más importantes que el di-
nero”, sostenía hace 5 años atrás, y 
sostiene hoy también. 

Tras repasar aquella entrevista, 
volvió al presente “el tiempo ha 
pasado, se ha caído un poco más 
el pelo. Ha cambiado gente en el 
estudio, hemos tenido apoyo y 
piedras en el camino”, resaltó Fe-
rreyra. 

En todo este trayecto “hemos 
tenido muchísimas cosas que 

nos han frenado y después pudi-
mos volver a avanzar. No hemos 
claudicado nunca porque la vida 
siempre te ofrece otras oportuni-
dades”, agregó.

Luego analizó todos los porme-
nores de este trabajo, “cuando me 
pongo a pensar en hacer este tra-
bajo que a veces lo hacemos gra-
tuitamente como salir con los vi-
vos a la calle, la gente me pregunta 
qué gano con eso. Gano el afecto, 
el amor, el cariño de todas las per-
sonas que están siempre con no-
sotros en cada circunstancia y en 
cada lugar. Cada vez que salimos a 
la calle a buscar una información 
quedan nada más que los invo-
lucrados en cada noticia, y no la 
perturbación de toda una socie-
dad. La noticia debe ser así, debe 
estar en el lugar y en el sitio donde 
está. Por eso es buena la informa-
ción, por eso es bueno llevarla a 
cada uno de ustedes”, sostuvo.

Un dato no menor, es que cuan-
do Arroyo al Día logró empezar 
con todo este proyecto fue previo a 
la pandemia, lo que lo ubica como 
un pionero en este tipo de comu-
nicación que a partir del 2020 vio 
involucrar a otros medios que ante 
la situación reinante tuvieron que 

reinventarse. “Hemos crecido, em-
pezamos con un streaming, pasa-
mos a la radio, luego a YouTube, 
a Facebook, a Instagram. Cuando 
en abril de 2019 no existía la pan-
demia. No había pandemia. Cuan-
do comenzó, ya Arroyo al Día 
estaba preparado para hacer todo 
lo que después hicieron los otros 
medios. Nosotros ya estábamos 
preparados para resolver esa cues-
tión”, recordó. 

“La vida nos dio la oportuni-
dad de ser primeros, aunque mu-
chos no lo crean, ser primeros en 
la región en cada circunstancia. 
En salir con un teléfono a la calle 
a hacer los vivos por los siniestros. 
En hacer los vivos desde el strea-
ming, cuando todos recién se pre-
paraba para esto Arroyo al Día ya 
lo hacía”, dijo con orgullo. 

Por último, valoró a cada uno 
de los que hacen a Arroyo al 
Día: Adrián Acosta, Jorge Cuello, 
Gonzalo Diego Andrés Ferreyra, 
Maribel Ferreyra, Claudio Gian-
crisostemi Tonelli, “mis hijos, 
Roxana, ellos que me apoyan en 
cada cosa que emprendemos. Sin 
el apoyo de la familia no se pue-
de ir a ningún lado. Si no tenés el 
apoyo de la familia no tenés nada. 

“La gente debe crecer, 
cada uno de los que tra-
baja en esto debe crecer y 

debe ser cada vez mejor. ¿Para quién?, 
para ustedes”.

AalD EN REDES
Web: www.arroyoaldia.com.ar
Instagram: @arroyoaldia 
YouTube: @arroyoaldiaok
Facebook: @arroyoaldiaok
WhatsApp: 3402545509

Y a cada uno de los que forman 
parte de Arroyo al Día los siento 
también mi familia”. 

“A veces se necesita una caricia, 
los medios de la ciudad necesitan 
una caricia. Necesitan el afecto 
y el amor de la gente. No quiero 
que me vengan a aplaudir, pero 
por lo menos alguna vez alguien 
se acuerde y diga algo del Moro-
cho Ferreyra. Que digan algo de la 
gente que trabaja aquí, que digan 
algo de Arroyo al Día y lo tengan 
en cuenta en cada circunstancia 
y en cada cosa. Principalmente 
por ser pioneros en muchísimas 
cosas, algo que nadie lo valoró. 
Desde aquí, desde Arroyo Seco, 
un simple tipo con un telefonito 
en la calle hoy y desde hace 5 años 
es el estudio de Arroyo al Día, de 
tantas transmisiones y de esta for-
ma de trabajar”, finalizó. 

Arroyo Seco y la región
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Laura Varela es la coordinadora del departamento Constitución.

Tuvo lugar el domingo pasado y estuvo desti-
nada a aspirantes a bomberos y aspirantes a 
suboficiales de la Regional 8 de la Federación 
Santafesina de Asociaciones de Bomberos Vo-
luntarios.

Se trata de Inclusión Escolar y de Didácticas del Nivel Primario. Hay tiem-
po hasta el próximo 25 de abril inclusive. Serán dictadas por profesores de 
amplia trayectoria dentro de la UNR.

Importante capacitación sobre 
“Seguridad del Bombero” 

Abierta la inscripción a dos 
diplomaturas de pregrado 

En Empalme.

Nuevas carreras.

El Cuartel de Bomberos Vo-
luntarios de Villa Constitución 
participó el domingo pasado de 
la capacitación “Seguridad del 
Bombero” para aspirantes a bom-
beros y aspirantes a suboficiales 
de la Regional 8 de la Federación 
Santafesina de Asociaciones de 
Bomberos Voluntarios. La acti-
vidad, desarrollada en las instala-
ciones de la escuela N° 234 “Justo 
José de Urquiza” de Empalme, fue 
organizada por la Asociación de 
Bomberos Voluntarios de dicha 
localidad. Participaron también 
los cuarteles de Pavón, Arroyo 
Seco, Álvarez, Pueblo Esther, Al-

vear, Coronel Bogado, Acebal, 
Villa Amelia, Villa Mugueta y Bi-
gand.

“Siguiendo la cronología de los 
cursos de capacitación anuales 
para el ingreso a bomberos volun-
tarios dependientes de la escuela 
de la Regional 8 donde pertenece-
mos se llevó a cabo en Empalme 
una capacitación sobre seguridad 
del bombero que está dentro de 
la curricula tanto para aspirantes 
como para suboficiales”, explicó 
el jefe del cuartel villense Gerardo 
Perazzo resumiendo como positi-
vo el encuentro. 

En tanto desde la Asociación 

La Universidad Nacional de Ro-
sario abrió la inscripción a dos 
carreras, que son “Diplomatura de 
Pregrado en Inclusión Escolar” y 
“Diplomatura de Pregrado en Di-
dácticas del nivel primario”. Ambas 
carreras se realizan de forma vir-
tual, con un valor de 18 mil pesos 
mensuales y hay tiempo de anotar-
se hasta el 25 de abril. 

Laura Varela es la coordinadora 
del departamento Constitución y 
localidades que se encuentran so-
bre ruta 21 y San Nicolás. Contac-
tándose con ella se puede obtener 
más información a través de las 
siguientes vías de contacto: lvare-
lapetinudakis@gmail.com o laura-
50varela@gmail.com; 3364549226.

En el caso de la Diplomatura de 

UNIVERSIDAD NACIONAL DE ROSARIO

El curso se brindó en las instalaciones de la escuela N° 234.

Regionales

Pregrado en Inclusión Escolar, está 
destinado a directivos y docentes 
de todos los niveles y modalidades.

En tanto los destinatarios para 
la Diplomatura de Pregrado en 
Didácticas del Nivel Primario son 
equipos de gestión, docentes del 
nivel primario, estudiantes avan-
zados en la carrera del nivel pri-
mario. La carga horaria es de 240, 
y tendrán entre 11 y 12 meses de 
duración. 

Varela resaltó que se trata de 
dos diplomaturas que se cursan to-
talmente a distancia, y se dictarán 
los días sábados con fechas aún a 
confirmar. “Podría ser una o dos 
veces al mes distribuyendo la carga 
horaria”, aclaró. 

A su vez recalcó que existen 
límites de inscripción en ambos 
casos por lo cual es importante co-
municarse a la brevedad. 

También enfatizó en los costos, 
“diplomaturas hay muchísimas 
para elegir, pero sus costos real-
mente son altos. En este caso por 
mes, durante los tres primeros es 

de 18 mil pesos. Luego habrá un 
pequeño aumento dada la situa-
ción económica del país pero no 
será un incremento excesivo”. 

Durante los primeros días de 
inscripción Varela recibió numero-
sas consultas respecto a los conte-
nidos, duración y demás; pero para 
asegurar el lugar lo que se necesita 
es la confirmación de los docen-
tes interesados. “Porque con esto 
le estamos permitiendo a los que 
realmente la van a hacer guardar su 
cupo”, prosiguió. 

Por otra parte, Varela comentó 
que es la primera vez que trabaja 
en estas diplomaturas a distancia, 
pero sí ya lo ha hecho años ante-
riores en otros junto a docentes de 
la región y la provincia. “El nivel de 
formación es muy importante por-
que quienes dictan son todos pro-
fesores de la Universidad Nacional 
de Rosario, con mucha experiencia 
en estos ámbitos y con una forma-
ción integral”, recalcó y agregó: “In-
cluso algunos han ocupado puestos 
en el Ministerio de Educación, han 

sido supervisores o cuentan con 
una carrera dentro de la universi-
dad muy rica. Por esto también es 
importante que participen los do-
centes, porque no todos tenemos 

la posibilidad de esta apertura de 
la UNR hacia el perfeccionamiento 
docente”, finalizó reiterando la in-
vitación a inscribirse dentro de los 
tiempos estipulados. 

EN AGENDA

Tarifas 

Taller

EMPALME

THEOBALD

La Comuna de Empalme Villa 
Constitución informó una actuali-
zación en las tarifas del transporte 
TUPE. El boleto hacia Villa Cons-
titución ahora tiene un valor total 
de 500 pesos, mientras que el boleto 
Abono de Trabajo alcanza los 400 
pesos. A su vez confirmaron que no 
se realizaron cambios en las tarifas 
de las categorías Seguro, Local y Es-
colares.

Con el objetivo de poner en movi-
miento el cuerpo y el cerebro para 
procurar una buena salud integral, 
la Comuna de Theobald comenzó a 
dictar el viernes pasado el taller de la 
memoria a cargo de la psicóloga Na-
talia Socoró. El mismo está destinado 
a adultos mayores a 60 años. Se desa-
rrolla a partir de las 10 de la mañana 
en el Salón Comunal Theobald. Para 
inscribirse o recibir más información 
los interesados deben contactarse al 
3364277771 (WhatsApp). 

de Bomberos Voluntarios de Em-
palme expresaron: “Agradecemos 
a la EESO N° 234, en especial a 
su directora Mirta Gambini, por 
brindarnos las instalaciones. A la 

Comuna de Empalme y su pre-
sidente Facundo Stizza por estar 
presente en cada evento. A todas 
los comercios y vecinos que cola-
boraron de una manera u otra”.

CONTACTO
lvarelapetinudakis@gmail.com 
laura50varela@gmail.com
3364-549226



26 LA CIUDAD  I JUEVES 18 DE ABRIL DE 2024

DeportesDeportes
ENTREVISTA

Juan Cruz Vega habló en exclusiva con “El Show de la Noticia” y habló de gran presente que atraviesa. El jugador villense es 
una de las principales figuras de Argentino de Rosario, en donde ya marcó 7 goles y asistió en 5 oportunidades.

“Estoy viviendo un presente hermoso”
Fútbol de ascenso.

sario acumula 18 puntos y se po-
siciona en la 7ª ubicación. 

Juan Cruz Vega, hasta el mo-
mento, anotó 7 goles y se ubica 
entre las primeras posiciones de 
la tabla de goleadores. Además, el 
ex Riberas del Paraná cuenta con 
5 asistencias de gol. 

Por otra parte, Vega también 
hizo mención a la competencia, 

a los objetivos de Argentino de 
Rosario y manifestó que cuen-
tan con muy buen material como 
para poder dar pelea en la lucha 
por el ascenso. 

“Tenemos que tratar de seguir 
cómo estamos, buscaremos no 
dejar más puntos en el camino. 
Queremos seguir escalando po-
siciones para llegar lo más arriba 

posible. 
Sabemos que hay tres candida-

tos fuertes, que son Berazategui, 
La Madrid y nosotros. Lo dicen 
todos, somos los 3 equipos más 
fuertes. 

A Argentino de Rosario nadie 
lo tenía en cuenta y, hoy, se habla 
mucho de nosotros. Somos un 
equipo humilde que está dando 

de qué hablar en cada cancha que 
vamos. 

Nos está costando un poco de 
local, pero trataremos de hacer 
las cosas cómo las venimos ha-
ciendo de visitante. Tenemos el 
objetivo de alcanzar a Berazategui 
y estamos seguros que ellos van a 
perder puntos”, finalizó Juan Cruz 
Vega.

Se embarró la cancha
Fútbol Regional. 

El fútbol grande de la Liga Regional 
del Sud se vio obligado a suspender 
las actividades del fin de semana. 

Por las inclemencias climáticas 
que se prolongaron durante todo el 
fin de semana, tanto Primera Divi-
sión, como en la divisional Sub – 20, 
la redonda no pudo girar en las dife-
rentes canchas de la región. 

Sin embargo, días atrás si hubo 
actividad. 

El pasado jueves se puso al día el 
calendario y se completó el partido 
pendiente de la 2ª fecha del Apertura. 

En el estadio Luis M. Ceturini, 
Atlético Talleres de Arroyo Seco re-
cibió a San Lorenzo. 

En un duelo sumamente parejo, el 
“Gato” y el “Ciclón” no lograron sa-
carse diferencias y terminaron repar-
tiendo puntos al empatar sin goles. 

Con esta igualdad, Atlético Ta-
lleres trepó al 5º puesto de la tabla 
con 8 unidades, mientras que San 

Lorenzo llegó a los 7 puntos y se po-
sicionó 7º. 

Si el tiempo lo permite, los parti-
dos se reprogramarán para este fin 
de semana y se disputará la 6ª fecha. 

Entrando en detalles de lo que 
vendrá, el líder Empalme Central 
defenderá la punta como local ante 

Independiente. Atlético Unión ten-
drá un duro cruce cuando reciba a 
Central Argentino de Fighiera. 

En uno de los cruces de la fecha, 
Riberas del Paraná tendrá la visita 
de Atlético Empalme.

Porvenir Talleres viajará hasta 
Pueblo Esther para visitar a la Agru-

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

E. Central 12 5

A. Unión 11 5

A. Empalme 11 5

Riberas 10 4

A. Talleres 8 5

C. Argentino 7 4

San Lorenzo 7 4

P. Talleres 6 4

Libertad 4 5

J. Unida 3 5

S. Figherense 3 5

A.S.A.C 3 5

Independiente 0 4

LO QUE VIENE - FECHA 6

Libre: Sportivo Figherense

San Lorenzo vs. A.S.A.C 

Estadio: San Lorenzo

Riberas vs. A. Empalme 

Estadio: Riberas del Paraná

A. Talleres vs. A. Libertad 

Estadio: Talleres de Arroyo Seco

J. Unida vs. P. Talleres 

Estadio: Juventud Unida

E. Central vs. Independiente 

Estadio: Empalme Central

A. Unión vs. C. Argentino 

Estadio: Unión de Arroyo Seco

pación Deportiva Juventud Unida. 
En el “Gigante del Sur”, San Lo-

renzo recibirá al Arroyo Seco Athle-

tic Club. En tanto Atlético Talleres, 
en Arroyo Seco, chocará con Atléti-
co Libertad.  

Juan Cruz Vega está atravesando 
un presente brillante vistiendo la 
casaca del Club Argentino de Ro-
sario. 

El elegante volante, ex Porve-
nir Talleres, es la gran figura del 
elenco rosarino y, además, es uno 
de los máximos artilleros en la 
Primera C. 

En diálogo con el programa ra-
dial “El Show de la Noticia”, Vega 
habló del presente de Argentino 
en el torneo y contó: “Este es un 
torneo muy largo. Es una catego-
ría nueva, hay muchos equipos 
competitivos. Nosotros tenemos el 
mismo grupo del año pasado y, por 
eso, quizás se nos está haciendo un 
poco más fácil la adaptación”.

Al mismo tiempo, Vega se re-
firió a su actuación personal en el 
correr de las fechas y declaró que 
se siente muy contento.

“Estoy muy contento y feliz. 
Estoy disfrutando de lo que hago, 
sinceramente siempre trato de 
aportar lo mejor para el equipo. 
Trato en todo momento de hacer 
las cosas bien, para aportar mi 
granito de arena. Somos un grupo 
de pibes, que entendemos a dón-
de vamos y yo realmente estoy 
pasando un momento hermoso. 
Es algo muy lindo que no todos 
los días se da. 

Este es un nuevo comienzo 
para mí, es una nueva categoría 
y poder estar ahí arriba signi-
fica que estamos a disposición 
de todo lo que nos pide el técni-
co. Siempre trato de entrenar al 
máximo para estar al cien”, enfa-
tizó Juan Cruz. 

Disputadas 12 fechas del tor-
neo Apertura, Argentino de Ro-
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TENIS DE MESA

Javier Césped, jugador del Club Atlético Saca-
chispas, nuevamente se quedó con el primer 
puesto en la 3ª categoría del torneo TMT “Liga 
de Los Arroyos”. La institución villense participó 
del certamen con seis representantes.

Javier Césped campeón del TMT
Liga de Los Arroyos.

Las instalaciones del Club Atlético 
y Social Buenos Aires, de la vecina 
localidad de San Nicolás, fue sede 
nuevamente del vigésimo torneo 
TMT “Liga de Los Arroyos”. 

El pasado domingo 7, acompa-
ñados por una gran concurrencia, 
se desarrolló un nuevo certamen de 
tenis de mesa en donde participa-
ron 67 deportistas. 

Entre los competidores hubo 
representantes de Rosario, Santa 
Lucía, San Pedro, Acevedo, Perga-
mino, San Nicolás y Villa Consti-
tución. 

En sintonía, paralelamente al 
torneo TMT, se llevó a adelante la 
categoría Adultos Mayores y Sín-
drome de Parkinson, la cual estuvo 
organizada por el Licenciado Gui-
llermo Silvano. 

Entrando en detalles de los re-
sultados de la “Liga de Los Arro-
yos”, en 7ª el primer puesto fue para 

Augusto Salas. Santino Marioni fue 
segundo y tercero se posicionaron 
Bruno Balassone y Carlos Gonzá-
lez. 

En 5ª, el ganador fue Mateo 
Mandarini, mientras que el escolta 
fue Germán Villegas y el podio lo 
completaron Marcelo Gutíerrez y 
Jerónimo Linares. 

En 3ª categoría, el ganador fue el 
villennse Javier Césped. En segun-
do lugar se ubicó Jorge Malenchini, 
en tanto tercero fueron Marcelo 
Cóceres y Jorge Linares. 

Por último, en referencia a las 
posiciones en 1ª, el primer puesto 
quedó en manos de Ignacio Bau-
tista. Segundo fue Juan Carlos Gre-
co. Y tercero se situaron Domingo 
Nozzi y Ramón Salazar. 

En otro orden de cosas, en la ca-
tegoría Adultos Mayores y Síndro-
me de Parkinson, el primer puesto 
fue para Gino Caballaro. El segun-

Las Académicas compitieron en Pergamino

El Náutico se subió al podio en Laser

Vóley.

Vela.

El elenco de vóley del Club Atlético 
Riberas del Paraná viajó, días atrás, 
a la localidad bonaerense de Perga-
mino para participar en una nueva 
fecha de la competencia de Liprobo. 

En esta ocasión, la “Academia” 
participó en la categoría Sub – 18. 

Vale la pena resaltar que, en esta 
divisional, las ribereñas presentaron 
un equipo plago de jugadoras de ca-
tegoría Sub – 16 y Sub – 14. 

Entrando en detalles de lo que fue 
la participación de las ribereñas, en 

Deportes

el primer partido se midieron ante 
Comunicaciones A y cayeron derro-
tadas por 3 a 1. 

En su segunda presentación, Ri-
beras tropezó ante Alianza de Colón 
por 3 a 0. 

Ante Sarmiento de Junín, la “Aca-
demia” se imponía 2 a 0, sin embargo 
no pudo sostener la ventaja y fue de-
rrota por 3 a 2. 

Frente a Club Junín también el re-
sultado fue adverso, por 3 a 0. 

Tras la seguidilla de derrotas llega-

ron las victorias. 
Frente a Comunicaciones B, Ri-

beras del Paraná se reencontró con el 
triunfo al imponerse por 2 a 0. 

Acto seguido, en lo que fue su 
última presentación, las ribereñas 
derrotaron a Sirio Libanés por 2 a 0 
y cerraron su participación en la jor-
nada de Liprobo. 

Por último, con la mirada puesta 
en lo que vendrá, este fin de semana 
se disputará una nueva fecha del tor-
neo Liprobo en la divisional Sub – 16. 

El Club Náutico Villa Constitución 
compitió, el pasado fin de semana, 
de la segunda fecha de Gran Prix 
del Litoral. 

En esta oportunidad, la compe-
tencia se desarrolló en la localidad 
bonaerense de San Pedro y, el equi-
po comandado por el instructor Is-
mael Carrizo, contó con la partici-
pación de 8 navegantes en optimist 
y 2 en láser. 

Entrando en detalles de lo que 
fueron los resultados de la 2ª fecha, 
vale la pena resaltar la gran actua-
ción de los pequeños navegantes 
de optmist.  

Ignacio Fenn se posicionó 81 

en la general y 19º en la categoría 
infantil. Evaristo Molina fue 88º en 
la general y 12º en la categoría pro-
mocional. Catalina Sartori fue 93º 
en la general y 15º en la categoría 
promocional. Valentino Zorba Ga-
llini fue 96º en la general y 16º en 
la categoría promocional. Allegra 
Agüero fue 105º en la general y 21º 
en la categoría infantil. Sara Castro 
fue 123º en la general y 26º en la 
categoría promocional. Pandolfi 
López fue 126º en la general y 27º 
en la categoría promocional. 

Por otra parte, quienes también 
tuvieron una destacada participa-
ción en la competencia fueron los 

navegantes de láser radial. 
Federico Zorba se subió al po-

dio y se posicionó en el 2º puesto 
de la categoría aprendiz master, si-
tuándose también en el puesto 27º 
de la general. 

A su vez, Guillermo Castro 
completó el podio al ubicarse en 
el 3º lugar de la categoría aprendiz 
master, posicionándose en el pues-
to 28º de la general. 

De cara a lo que vendrá, la 
próxima fecha del Gran Prix del 
Litorial se desarrollará en la locali-
dad cordobesa de Miramar de An-
senuza, durante el fin de semana 
del 4 y 5 de mayo. 

do lugar lo compartieron Néstor 
Gobbi, Miguel Perren y Walter Ag-
nesi. 

Sergio Martinelli, profesor y re-
ferente del tenis de mesa en el Club 
Atlético Sacachispas, habló con La 
Ciudad Deportiva y detalló que la 
institución villense contó con la re-
presentación de seis jugadores. 

“Pudimos competir con 6 juga-
dores del Sacachispas y logramos 
un podio. En tercera categoría salió 
campeón Javier Césped. También 
en tercera compitió Álvaro Gili, que 
llegó hasta los octavos. Yo, que tam-
bién juegue en tercera, llegué hasta 
los cuartos de final. 

En séptima participó Analía Fa-

biani, que llegó hasta los cuartos de 
final. 

En tanto en quinta jugaron Joa-
quín Elía y Walter Vilar, llegando 
los dos hasta los octavos de final. 

Césped, que fue campeón en 
tercera, compitió en primera y que-
dó eliminado en octavos de final”, 
completó Sergio Martinelli. 
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RRIO IGUAZÚ CALLE BOLÍ-
VAR 345 DOS HABITACIO-
NES COCINA COMEDOR 
BAÑO LAVADERO. VALOR 
$11000 FINAL, DESDE 
ENERO. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331- 
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA CO-
RRIENTES E ITALIA, EN EMPAL-
ME.  TEL.: 03400-441025
--------------------------------------------
VC SARMIENTO 892, ZONA 
CENTRO. DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN 
MARTIN ENFRENTE MUNI-
CIPALIDAD, MEDIDA LOTE 
12*40, LOCAL CUBIERTO 
20 MTROS APROX. VALOR 
U$S 2500.- SALTA 182 - 
VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
LOCAL SANTIAGO DEL ES-
TERO 1082,  3.5 POR 6 ME-
TROS CON BAÑO, VALOR: 
$7000 MAS 500 MUNICI-
PAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. MORENO Y 
ENTRE RIOS, 70 METROS 
CUDRADOS, VALOR$13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. SANTIAGO 
Y PASTEUR, 50 METROS 
CUADRADOS, VALOR$8000 
MAS MUNICIPAL $1000. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 

VAR 529 DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTU-DIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
--------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO PARTI-
CULAR.  TEL.: 0336-4284037
--------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO IN-
TERNO, UN DORMITORIO, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 0336-
4534517
--------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON 
PIEZA GRANDE.  TEL.: 03400-
416005
--------------------------------------------
DPTO. POR CALLE 14 DE 
FEBRERO CASI ESQUINA 
MORENO, CON BALCÓN AL 
FRENTE, NUEVO, VALOR 
$13500 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------
DPTO. EN CALLE ESTU-
DIANTES 337 PLANTA 
ALTA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA. VALOR $12500 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------
DPTO EN CALLE SANTIAGO 
DEL ESTERO 1755 PLANTA 
BAJA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA DESCUBIERTA. 
VALOR $13000 MÁS 300 EX-
PENSAS SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------
DOS DPTO. EN CALLE 
GRAL. LÓPEZ CASI ESQ 
IRIGOYEN UNA HABITA-
CIÓN BALCÓN A LA CALLE. 
A ESTRENAR VALOR FINAL 
$15000 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------
DPTO EN CALLE GÜEMES 
AL 1000, PLANTA ALTA 
BALCÓN, UNA HABITA-
CIÓN COCINA COMEDOR 
BAÑO PATIO CHICO. VA-
LOR $15000 FINAL SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------- 
DPTO. MONOBLOCK BA-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 
2009, MOTOR 1.5 NAFTA, TAPI-
ZADO DE CUERO, 140000 KM, 
IMPECABLE, TAPIZADO DE CUE-
RO.  TEL.: 0336-4038233
--------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.  TEL.: 0336-
4020943
--------------------------------------------
VENDO VW VENTO MODELO 2016 
CON GNC, COLOR BLANCO, IM-
PECABLE, 76000 KM, TITULAR.  
TEL.: 03400-660513
--------------------------------------------
VENDO RENAULT 9 GTL MODELO 
1992 CON 68000 KM, AIRE FUN-
CIONANDO, LISTO PARA TRANS-
FERIR.  TEL.: 03402-657546

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 AS-
TILLERO TORTOLINI, MOTOR 
SUZUKI 90 4T CON TRÁILER, 
LONA, PAPELES AL DÍA, IMPECA-
BLE.  TEL.: 0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO ÓPTICAS, REFLEC-
TORES Y ACCESORIOS PARA 
FORD FALCÓN.  TEL.: 0336-
4645720
--------------------------------------------
VENDO ENGANCHE PARA ECOS-
PORT.  TEL.: 0336-4645720
--------------------------------------------
VENDO 2 CUBIERTAS BRIDGES-
TONE 215-65-16 USADAS, MO-
DELO DUELER HT684 $100000.  
TEL.: 03400-512522
--------------------------------------------
VENDO ENGANCHE DE RENAULT 
9, CASI NUEVO $25000.  TEL.: 
03402-657546

OTROS
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO CHEVROLET APACHE 
1960, IMPECABLE, GNC Y 
NAFTA, TITULAR.  TEL.: 0341-
3927839
--------------------------------------------
VENDO ESTANCIERA, IMPECA-
BLE, MECÁNICA FORD NUEVA, 
TITULAR.  TEL.: 0341-3927839

MOTOS

VENTA

VENDO ZANELLA RB 200 MODE-
LO 82 ORIGINAL, MUY BUENA.  
TEL.: 03402-500572

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA EN BARRIO AME-
LONG, COMEDOR, COCINA, 3 
HABITACIONES, QUINCHO CON 
PARRILLERO, LAVADERO CU-
BIERTO, GALPÓN, 2 COCHERAS.  
TEL.: 03400-512249
--------------------------------------------
VENDO CASA QUINTA CON PI-
LETA EN PARQUE VERNAZZA 
PUEBLO ESTHER.  TEL.: 03402-
658876
--------------------------------------------
VENDO CASA INTERNA EN CA-
LLE FORMOSA 749.  TEL.: 0336-
4389767
--------------------------------------------
VENDO CASA GRANDE CON TE-
RRENO DE 10 X 37 EN ARROYO 
SECO, EXCELENTE UBICACIÓN.  
TEL.: 0336-4301052
--------------------------------------------
VILLA CHAPUY, A ESTRE-
NAR, INVERSION.- DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
VC ESQUINA 12 DE OCTU-
BRE Y SAN JUAN. A ESTRE-
NAR DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILÓ POR DÍA, FIN DE SE-
MANA O QUINCENA, EN BOTE 
CLUB, CHALET AMUEBLADO, A 
MTS DEL RÍO, DIRECTV, PILETA, 
PARQUE, PARRILLERO, 2 DORMI-
TORIOS, AMPLIO LIVING COME-
DOR, COCINA, LAVADERO, PATIO, 
COCHERA.  Tel. 03402-695905
--------------------------------------------
ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 2 
DORMITORIOS, LIVING COME-
DOR, PATIO, SIN COMISIONES, 
EMPALME.  TEL.: 03400-441025
--------------------------------------------
BUSCO CASA PARA ALQUILAR, 
4 DORMITORIOS.  TEL.: 03400-
504546
--------------------------------------------
CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO CALLE LA RIOJA 
655 DOS HABITACIONES. 
VALOR $16000 FINAL. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPEN-
REPUPULLI@HOTMAIL .
COM
--------------------------------------------
CASA EN CALLE MENDOZA 
420 PLANTA BAJA UNA HA-
BITACIÓN COCINA COME-
DOR BAÑO PATIO. VALOR 
$13000 FINAL. SALTA 182 
- VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-

156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

DPTO. EN CONSTRUCCIÓN 
VC GENERAL LOPEZ Y 
ENTRE RÍOS, 1 HAB. DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS IN-MOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1071 VC, 
1 HAB. A ESTRENAR DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. Bº IGUAZÚ, BOLÍ-
VAR 345 VC, 2 HAB.. APTO 
CRÉDITO HIPOTECARIO 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTOS. VENTA EN BARRIO 
IGUAZÚ MONOBLOCK, DOS 
HABITACIONES. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1081 VC 
, 1 Y 2 HAB. APTO CRÉDI-
TO HIPOTECARIO DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS 
IN-MOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. VC RIVADAVIA CASI 
ESQ. CATAMARCA, 1 HAB. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. VENTA EN LOTEO 
DUCHINI SOBRE CALLE 
SANTIAGO DEL ESTERO. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTOS. EVC EN CONS-
TRUCCIÓN Bº SANTA CO-
LOMA ESQUINA SALVADOR 
RULL Y MITRE DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. SAN NICOLÁS BOLÍ-

(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN-
TIAGO DEL ESTERO CASI 
ESQ. PBRO. DANIEL SE-
GUNDO, 3*7 METROS CON 
BAÑO, VALOR $6000 FI-
NAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER 
LUGAR EN HILERA DEL MEDIO.  
TEL.: 0336-511308
--------------------------------------------
VENDO TERRENO EN BARRIO 
NEUMAN 10 X 22.  TEL.: 03400-
501490
--------------------------------------------
PARCELAS DE 1000 MTS. 
EN BARRIO PUESTA DEL 
SOL. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTE EVC, LOTEO COO-
PERAR DE 9,20  33 MTS. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTEO “SAN JORGE” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTE EVC , AYACUCHO 
159, DE 1020. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTEO “DUCHINI” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-

VEHÍCULOS
RODADOS

01

DPTOS. VENTA DPTOS. ALQUILER LOCALES ALQUILERCASAS ALQUILER
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Clasificados

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

COMPRO BORDEADORA ELÉC-
TRICA USADA.  TEL.: 03400-
533833
--------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMA 
DE 150 AMP, POCO USO, CON 
PROLONGACIÓN.  TEL.: 0336-
4583873
--------------------------------------------
VENDO 2 PALAS ANCHAS USA-
DAS.  TEL.: 03402-658876
--------------------------------------------
VENDO ESCALERA USADA DE 
MADERA 2,80 MTS DE LARGO X 
70 ANCHO.  TEL.: 03402-658876

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, 
CUBRE CAMAS, Y TODO LO QUE 
NECESITES EN BLANCO PARA 
EMBELLECER TU HOGAR, TAM-
BIÉN CORTINAS, ETC PRECIOS 
INIGUALABLES.  TEL.: 03400-
534176
--------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
--------------------------------------------
VENDO ZAPATILLAS NUEVAS Nº 
39 $4000.  TEL.: 03400-419223

SALUD

SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA 
EN VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA 
Y ASESORAMIENTO A PROFE-
SIONALES DE ESTÉTICA.  TEL.: 
03400-475958 / 03400-667372

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  
TEL.: 03400-15657966 / 03400-
421579 / 0336-4540829 
--------------------------------------------
SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA 
EN VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA 
Y ASESORAMIENTO A PROFE-
SIONALES DE ESTÉTICA.  TEL.: 
03400-475958 / 03400-667372
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
--------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  TEL.: 

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIEZA 
DE VIRUS, BACKUP DE DISCOS RI-
GIDOS, ETC.  TEL.: 03400 - 514455 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 
0336-4549687 

VARIOS

10

DEPORTES

VENDO PELOTA YPF DE MESSI.  
TEL.: 03400-581251
--------------------------------------------
VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  
TEL.: 03400-581251

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-4390759
--------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE KITY RO-
DADO 12 $800.  TEL.: 0336-
4303981
--------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE DAMA RO-
DADO 20, $40,000.  TEL.: 0336-
4303981
--------------------------------------------
VENDO BICICLETA BMX RODADO 
20.  TEL.: 03400-664569
--------------------------------------------
VENDO BICICLETA PLEGABLE 
EN EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 
0336-4597521

03400-661155 / 03400-472958
--------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIO-
NADO.  TEL.: 03400-539316
--------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, 
ALBAÑILERÍA.  TEL.: 03402-
506788
--------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉS-
TICOS.  TEL.: 03400-657070
--------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIZADOS.  
TEL.: 0336-4365791
--------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PI-
LETAS DE NATACIÓN DE TODO 
TIPO.  TEL.: 03400-539316
--------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE PLOME-
RÍA EN GENERAL, PRESUPUES-
TO SIN CARGO.  TEL.: 03402-
509975
--------------------------------------------
PELUQUERO A DOMICILIO $1500 
EL CORTE.  TEL.: 0336-4207547

OTROS   

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER 
LUGAR EN HILERA DEL MEDIO.  
TEL.: 0336-511308
--------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS 
PARA CABEZA, NUEVAS.  TEL.: 
03400-539316
--------------------------------------------
VENDO BICICLETERO, EXCELEN-
TE ESTADO.  TEL.: 03400-581251
--------------------------------------------
VENDO VALIJA TIPO CARRITO, 
NUEVA, CON CANDADO.  TEL.: 
0336-4583873
--------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA, CASI 
NUEVA, DE FUNDICIÓN.  TEL.: 
03400-537642
--------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ 
INVICTA, MODELO 71, UN CAÑO, 
CALIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  
TEL.: 03400-537642

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  TEL.: 03400-15444543 
YANINASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

NIO, COMPLETO, ESTÁNDAR 
$450000.  TEL.: 0336-4271129

HOGAR

  05
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS 
SAECO POEMIA, MÁS MOLI-
NILLO DE CAFE, EXCELENTE 
ESTADO $4000.  TEL.: 03402-
529548
--------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS 
CON 2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 
0336-4646145
--------------------------------------------
VENDO FREEZER CHICO, FUN-
CIONA PERFECTO.  TEL.: 03400-
539294
--------------------------------------------
VENDO FREEZER GAFA COMO 
NUEVO, 400 LTS, BATEA EX-
HIBIDORA Y BALANZA DE 
NEGOCIO CON IMPRESO-
RA DE TIKET.  TEL.: 0336-
4646265

MUEBLES

VENDO COLCHÓN DE GOMA ES-
PUMA INDUCOL DE 2 PLAZAS 
USADO EN EXCELENTE ESTADO.  
TEL.: 0336-4597521
--------------------------------------------
VENDO MESA DE ACERO INOXI-
DABLE PARA NEGOCIO.  TEL.: 
0336-4646265

MASCOTAS

VENDO PECERAS GRANDES 
Y MEDIANAS.  TEL.: 0341-
3927839

CLASES 
PARTICULARES

06
SECUNDARIOS EN MATERIAS 
TÉCNICAS, EMPALME.  TEL.: 
03400-585992
--------------------------------------------
VENDO CUROS DE INGLÉS COM-
PLETO, FASCÍCULOS, CASSETTE 
Y VIDEOS.   TEL.: 03400-442907

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

SE NECESITAN VENDEDORES 
CON EXPERIENCIA.  TEL.: 03400-
539798

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
--------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  TEL.: 
03400-661155 / 03400-472958
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE 
DE COCINA, RECEPCIONISTA, 
ATENCIÓN AL PUBLICO, CUIDA-
DO DE PERSONAS INTERNADAS.  
TEL.: 03402-509308
--------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE LIMPIEZA 
Y TAREAS DOMÉSTICAS.  TEL.: 
03400-442983
--------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE LIMPIEZA 
Y TAREAS DOMÉSTICAS.  TEL.: 
03400-665674
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
PERSONAS ENFERMAS EN SA-
NATORIOS Y HOSPITALES POR 
HORA.  TEL.: 0336-4585460
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA ATENCIÓN 
DE PERSONAS MAYORES EN 
INSTITUCIONES O DOMICILIOS.  
TEL.: 03400-415602
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE ADULTOS MAYORES.  TEL.: 
0336-4284915
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
ANCIANOS, NIÑOS Y LIMPIEZA EN 
GENERAL.  TEL.: 0336-4013140

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO PORTÓN DE ALUMI-

TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTE VC 14 DE FEBRE-
RO CASI ESQ. PBRO. D. 
SEGUNDO, 750 METROS 
CUADRADOS. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

GALPONES

VENTA

ALQUILO GALPÓN EN PAVÓN, 10 
X 15 MTS, SOBRE ACCESO A AU-
TOPISTA.  TEL.: 03400-444406
--------------------------------------------
VC EN RIVAROLA 4846 
Bº LUZURIAGA, LOTE DE 
1075 Y OTRO DE 1035, CON 
GALPÓN Y OFICINA EN EN-
TREPISO.- DEPPEN & RE-
PUPILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
VC EN LUZURIAGA 1054, 
DE 1015 CON OFICINAS 
Y BAÑO. DEPPEN & RE-
PUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 
028) - ESTUDIO JURÍDI-
CO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.

CAMPOS

ALQUILER

ALQUILO UNA HECTÁREA DE 
CAMPO EN PAVÓN, IDEAL PARA 
HACER HUERTA.  TEL.: 03400-
444406

COCHERAS

ALQUILER

ALQUILO COCHERAS PARA AU-
TOS, CAMIONETAS, LANCHAS 
Y CASILLAS RODANTES.  TEL.: 
03400-534600

OFICIOS DIVERSOSLOTES VENTA PRODUCTOS
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

09/04  Acosta, Pedro Ramón  38 

11/04  Corvalán, Mónica Clelia  59 

11/04  Rodríguez, Eduardo Pedro  78 

12/04  Rivas, Héctor Leónidas  88 

14/04  Kepic, Lucila  94 

16/04  Maino, Héctor Ramón  84

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

Martínez Bs. As. 128 493124

El Cóndor San Martín 199 493446

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

13/04 al 20/04

20/04 al 27/04

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Imaginarás encuentros y desenlaces que in-
centivan tus deseos. Intentarás hacer realidad tus 
pensamientos. Ve de a poco.

Riqueza: Tu vida profesional dará un importante giro. 
Terminarás el mes con mucho trabajo y ganancias 
impensadas. 

Bienestar: Si no logras entender al sexo opuesto, 
sería muy buena idea que aceptes las diferencias 
de género. Tendrás algunas dificultades en tu vida 
sentimental. Te verás compensado por situaciones 
de trabajo gratificantes. 

Clave de la semana:  No realices inversiones de alto riesgo.

Amor: Disfruta al compartir momentos felices, 
tranquilos y en intimidad con tu pareja. Aumento 
considerable de tu autoestima.

Riqueza: Deseas poner más atención a tus finanzas 
porque de repente estás en un problema. No te dejes 
abatir por la mala suerte.

Bienestar: Busca en este día esos placeres sencillos 
que hacen de las cosas básicas principios vitales im-
portantes para reciclar y tomar energía. En tu familia 
encontrarás el alimento afectivo y la ayuda que bus-
cas y necesitas.

Clave de la semana: Concentra tus energías en el hogar.

Amor: Aunque tu vida amorosa no siempre sea lo 
soñado, podrás disfrutar de una relación satisfactoria 
y estimulante.

Riqueza: Alta dosis de agresividad, que bien canali-
zada puede resultar positiva. Usa tus herramientas y 
pon límites a subordinados.

Bienestar: Se te presentará una situación de elección. La 
objetividad jugará a tu favor, no te dejes engañar por las 
apariencias. Mantente al margen de superficialidades. Fin 
de las contradicciones en el ámbito afectivo. 

Clave de la semana: Buscarán como comunicarte mejor.

Amor: Alguien que no tenías en cuenta terminará 
por seducirte. Acepta tus propios sentimientos y 
verás todo con mayor claridad.

Riqueza: Trata de llegar a un arreglo financiero con 
aquellas personas a las que les debes dinero, y tra-
ta de contener tu presupuesto.

Bienestar: Actúa desde la seguridad de que los 
cambios suponen progreso para tus intereses y que 
las consecuencias benefician tu vida y la de los que 
te rodean. Tu familia hará reclamos que sabrás sor-
tear con habitual carisma y buen humor.

Clave de la semana: Arremeterás contra todo y todos. 

Amor: Tu vida afectiva te lleva por senderos muy 
gratificantes, la chispa del amor te roza y muchas 
de tus ilusiones se renuevan.

Riqueza: Tus finanzas están sufriendo una falta de 
consistencia en asuntos de planificación. Pon aten-
ción a este problema.

Bienestar: Consulta periódicamente a un espe-
cialista para vigilar el buen estado de tu columna 
vertebral, especialmente la zona lumbar. Debes 
convencerte de una vez por todas que eso que 
deseas es muy fácil de conseguir. 

Clave de la semana: Constancia y perseverancia. 

Amor: Trata de arribar a conclusiones en el plano sen-
timental antes de que sea tarde. Nunca es tarde, pero 
a veces sí.

Riqueza: Las responsabilidades excesivas disminu-
yen tu energía, haz un balance y cambia los bloqueos 
que te limitan económicamente.

Bienestar: Controlando los estallidos de mal genio pue-
de haber expansión y sobrevenir el reajuste. Alguien de 
tu familia estará en problemas y te pedirá ayuda. Cuída-
te de enfriamientos por cambios de temperatura.

Clave de la semana:  Te verás afectado todo tu entorno. 

Amor: No puedes permitir que el miedo nuble cada 
posibilidad que tienes de alcanzar la felicidad. Supera 
tus temores.

Riqueza: Presta atención a la forma en la que te diri-
ges a tus pares laborales en la jornada de hoy. Estarás 
propenso a altercados.

Bienestar: La risa y el buen humor pueden ser una 
de las formas de curación más efectivas que existen. 
Es sorprendente el poder de la mente sobre el cuer-
po. Llegará aquel día por el que tanto tiempo espe-
raste y que ha estado en tus sueños continuamente. 

Clave de la semana: No temas arriesgarte.

Amor: Primará la comodidad y la sensualidad. Tienes 
el tipo de pareja en donde el sexo es capaz de arre-
glarlo todo por difícil que sea.

Riqueza: No eres tacaño con el dinero, por lo que 
gustas llenar a tus familiares y amigos de regalos. Cui-
da tus gastos.

Bienestar:  Otros pueden no subsistir ni trabajar de lo 
que les gusta. Sin embargo, tú podrás hacerlo, solo tie-
nes que esforzarte más. Eres paciente y digno de con-
fianza, no soportas ser apresurado.

Clave de la semana:  No pierdas tu curiosidad.

Amor: Compartirás una jornada muy positiva en lo 
emocional, junto a tu pareja y un amigo de larga data 
que te visitará.

Riqueza: Llegarás a una situación límite en la que no 
tolerarás más y perderás la diplomacia con tus com-
pañeros de trabajo.

Bienestar: Deja notar que eres tú el que decide por 
ti, muéstrate confiado y avasallador. Las viejas cos-
tumbres son difíciles de dejar atrás. Pero intenta dejar 
tu pasado turbio como un mal recuerdo y enfócate 
hacia el futuro.

Clave de la semana: Aprende a fijar límites. .

Amor: Tienes una relación en la que la felicidad está 
dada por un miembro de la pareja y el otro solo se 
deja llevar por esta energía amorosa.

Riqueza: Tu esfuerzo puesto en servicio de tu acti-
vidad laboral será objeto de elogios por parte de tus 
pares, y realzará tu autoestima.

Bienestar: Si alguien muy rebelde y audaz te de-
safía, enfréntalo, aunque con sumo cuidado. Eres 
respetuoso de las creencias de los demás y tienes 
alto sentido de responsabilidad. Aunque no confías 
en los consejos de tus colegas.

Clave de la semana: Sé astuto y estratega.

Amor: Te sentirás invadido en tu privacidad por tu 
nueva pareja. Es importante poner los límites de ante-
mano para evitar conflictos.

Riqueza: No cuestiones las decisiones de tus supe-
riores en ciertos tópicos que surgirán en el día de hoy. 
Confía en su experiencia.

Bienestar: La vida nos da pocas oportunidades para 
alcanzar la felicidad al encontrar la pareja ideal. No la 
desperdicies solo por no renunciar a tus caprichos. 
Procura solucionar aquellos defectos que sabes te 
provocan problemas.

Clave de la semana: Volverán viejos errores.

Amor: Disfrutarás de una sesión extra de caricias de-
bido a tu reciente afección de salud. Disfruta el tiem-
po en tu hogar.

Riqueza: Día pésimo para iniciar acciones legales. 
No importa cuánto te aseguren un resultado positivo, 
mejor dilátalo hasta más adelante.

Bienestar:  No construyas castillos en el aire, porque so-
ñar despierto no te permitirá subsistir. Busca el equilibrio 
entre los sueños y el trabajo. Estarás pasando un mal 
momento personal debido a dolencias de salud.  

Clave de la semana: Busca contención en tu pareja.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

20/04 Calgaro Dorrego 2331 476885
Grosso Sarmiento 1402 474097

21/04 Mattia P.D. Segundo 669 476979
Patiño P.D. Segundo y Libertad 15663090

23/04 San Pablo Rivadavia 1754 477551

24/04 Patiño P.D. Segundo y Libertad 15663090

22/04 Varoli C. Rivadavia 765. B° Malugani 470553

18/04 Morales San Martín 4402 471610

19/04 Martínez Ing. Acevedo 127 472937
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“A Ari, desde Palermo bolche/alrededores, le molesta mucho que los más 
vulnerables tengan más opciones para cobrar sus subsidios. Asume tener 

una superioridad intelectual y moral y saber mejor que ellos donde les con-
viene cobrar. Apostamos donde van a elegir cobrarlos?”.

@marcos_galperin 

“Cuando pasamos a ser dirección se registraban por año unas 600 salidas 
sin contar reclamos por tormentas especiales, y hoy estamos con menos 

de 100 en el año. A su vez, cada vez son menos los llamados en tormentas 
fuertes. Es decir que el trabajo preventivo está dando sus frutos”.

La Frase de La Ciudad

Jorge Spagnoli - Jefe Protección Civil. 

Marcos Galperín, Fundador y CEO de Mercado Libre

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Sopa de letras 507 Autodefinido 507

Solución 506

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas 
dentro de las casillas que separan las palabras. Las flechas indican 
la dirección de las palabras (horizontal, de izquierda a derecha, o 
vertical, de arriba abajo).

Sopa de letras

Este juego consiste en encontrar en el casillero las palabras de la 
lista, teniendo en cuenta que están permitidos todos los sentidos: 
de derecha a izquierda, de izquierda a derecha, de arriba abajo, de 
abajo arriba, o en cualquier sentido diagonal.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Inestable

MáximaMínima

DOMINGO

22o13o

YO RECOMIENDO
Gustavo Rojas - Periodista

MáximaMínima

SÁBADO

18o 25o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

26o

Mínima

15o

Preocupación
Los que conocen al nuevo secretario ge-
neral del Partido Justicialista de nuestra 
ciudad, hablan de los vicios, usos y cos-
tumbres que posee desde hace décadas y 
temen que repita uno de esos hábitos que 
asombra a propios y extraños. Hablamos 
de Jorge “Cuca” Sisa, quien puede llegar a 
utilizar la casa justicialista para quedarse 
a dormir muchas noches. No es desca-
bellado que esto se concrete, porque se 
recuerda cuando ocupaba un cargo en 
el gabinete de Jorge Malugani y dormía 
en una oficina de la municipalidad. Los 
“compañeros” deben estar atentos.

Una bomba
Es la que podría explotar en Empalme si 
se confirma lo que se está transformando 
en un secreto a voces. Por lo pronto, una 
gruesa polémica llegará para quedarse un 
tiempo. El actual presidente comunal, Fa-
cundo Stizza, planteó que tras la llegada 
del control nacional para con el gobierno 
saliente de Raúl Ballejos, quedó a la vista 
de todos “que no estarían claras las cuen-
tas” con referencia a la famosa obra de 
cloacas. “Ballejos deberá dar respuestas al 
respecto”, indicó Stizza, mientras el pue-
blo aguarda por los resultados finales de 
dicha auditoría. 

Inclusión
Volviendo a lo que será una nueva gestión 
del PJ local, son muchos los que esperan 
que Sisa, al frente del partido, pueda ali-
near a todos los espacios que quedaron 
fuera de los nuevos tiempos. Más allá de 
esto, poseen una fuerte representatividad 
en distintos sectores donde el peronis-
mo tiene o tenía presencia y no son para 
desperdiciarlos. Todos desean que tenga 
amplitud política para dejar ingresar a 
su liderazgo, nuevos pensamientos y no 
quedarse en viejas prácticas políticas que 
no los llevó a buen puerto. La experiencia 
de “Cuca” será fundamental.

Faltazos
Los pasillos del Honorable Concejo Mu-
nicipal, observan atónitos lo que sucede 
con los “representantes del pueblo” den-
tro de dicho recinto. El actual presidente 
no puede lograr que los ediles, o por los 
menos algunos, concurran a horario a las 
reuniones de comisión y, lo que es aún 
peor, en varias oportunidades ni siquiera 
acuden al llamado, demostrando un ca-
radurismo deplorable, porque no avisan 
ni justifican sus ausencias. Aparentemen-
te, siempre son los mismos. ¿Les gustará 
dormir o no les agrada la conducción del 
presidente?

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

La Delio Valdez

Por su popularidad y alegría. 

Una banda 

EL CLIMA HOY

Soleado
Cielo mayormente despejado. Vientos del NNO de 10 a 15 km/h.

HumedadMáxima

25°
Mínima

15° 80%

Villa Constitución 

Me abrió las puertas hace 
más de 15 años. 

Un lugar 

Nublado
Parcial

Nublado
Parcial

Pastel de papas 

Muchos dicen que era la 
comida preferida de Perón. 

Una comida 

Esperando la carroza 

Un clásico nacional.

Una película 


